
ДНЕВНИК ПРОРОКА 

ВЕЛИКАЯ ТАЙНА ВСЕХ РЕЛИГИЙ  

Данная книга «Дневник Пророка» относится к трилогии 

«Основание», включающей в себя книги «Ковчег Завета» 

и «Гора Синай». Трилогия «Основание» будет особенно 

интересна всем неравнодушным к тайнам, религии, 

божественному и нерукотворному, кто давно искал ключи 

к неиссякаемому источнику силы, мудрости, здоровья, 

радости и умения решать проблемы.  

Эта книга описывает ранее неведомые знания о Моисее, 

Соломоне, Мухаммеде, Ное, Мирьям, трёх фараонах, а 

также о малоизвестных персонажах, таких как Шуайб, 

Харут, Исмаил, Идрис, и о народах: меккийцах, 

тамудитянах, адитах, курайшитах, народе слона и многих 

других. Ниже кратко описываются характеры и истории 

каждого упомянутого в Коране участника.  

Великая тайна всех религий состоит в том, что 

события и стихи Торы, Библии и Корана 

рассказывают не о прошлом, а о сегодняшнем 

времени. В религиозных книгах каждое слово – это 

очень точные предсказания от бывших реинкарнаций сегодняшнего Иисуса Христа о 

сегодняшнем АдАМе и далее. Ведь Христос и Адам – это один и тот же человек. Дело в 

том, что хроника началась вестись от пребывания нынешнего Александра Макарова в 

Аду тюрьмы сначала духовно-душевной, а под конец и шестидесяти шести дней 

поломничества по настоящим тюрьмам и их зданиям. БОльшая половина персонажей 

Корана – заключённые.  

Во все времена с начала творения у Всевышнего был всего один пророк, то есть человек, 

предсказывающий судьбы народов за тысячи лет до возникновения событий. Почему только 

один? Потому что Создатель заметил, что одного вполне хватает. Как ни как, к своей роли 

пророк подходил ответственно. 

Чем значительнее событие, тем оно более распростёрто во 

времени и хорошо просматривается, как из будущего, так и 

из очень далёкого прошлого. Например, порой утром 

думаешь о давно забытом человеке, а вечером совершенно 

случайно с ним встречаешься. Уверен, что подобное 

отражение будущих событий на чувственном плане 

случалась у каждого.  

Ключи к пониманию того, что религиозные события Корана 

рассказывают в основном о 2023-2024 годе, а не о далёком 

прошлом, многократно оставлялись в стихах Корана. 

Однако лишь переводчице Прохоровой удалось полностью 

понять и прочувствовать все эти ключевые моменты. Её 

перевод находится на уровне Шекспира, где тексты не 

искажают правду того, что происходило и пока ещё 

происходит. Все личные смысловые догадки, которые 

Прохорова осторожно поместила в скобках, пришлось 

Адаму стереть, а красным написать новые. Некоторые 

закодированные слова с арабского ею мудро не 

переводились, а передавались побуквенной транскрипцией.   
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Как ни странно, хоть стихи Торы и Корана были написаны 

на иврите и на арабском, однако все ключевые слова, а 

также имена-прозвища очень многих участников данного 

божественного театрального представления 

расшифровываются с помощью русского языка, 

образованного от истоков самого древнего.  

Он по звучанию и вибрации отражает силу заряда слова, 

адекватность чувству и заложенному в слове смыслу всегда 

лучше, чем остальные языки мира, вероятно, почти не 

считая санскрита. В русском на одну сильную седьмую 

гласную «Ы» больше, чем в иных языках мира. То есть язык 

более насыщён в плане силы и информации. 

Так, если декодировать слово «Коран», то один из 

вариантов интерпретации – это «Конечный Архив Работы 

Упорядочивания»: «К» – это контакт, конец, корка, движение 

к первому кону; гласная «О» – архив, архивация; «Р» или 

«РА» –  это радость, работа, рабство тоже; «А» – отвечает 

за расширение; «Н» – ступенчато, так как похоже на 

ступеньку.  

Более подробное, но всегда лишь премерное 

рассмотрение вибраций и значений букв русского алфавита в блоге ЭВОЛЮЦИЯ ПОРЯДКА 

И ХАОСА на платформе Телеграм (библейское – Иордан).  

Коран – это дневник сжатых в точку ступенчато упорядоченных мыслей во время шестидесяти 

шести дней испытания Адама в тюремных паломничествах. Битва при Бадре и День Второго 

Пришествия произошли до тюрьмы, Битва при Ухуде имело место после тюрьмы. Десять 

казней египетских, включая убийство старого мировоззрения первенцев, произойдёт после 

начала распространения данной книги силами брата Моисея Харуна (Аарона).  

До мелочей представленное в Коране случилось в Германии в тюремном отделении Мекки и 

Бекки города Байройт (Bayreuth) в начале 2023 года. Мекка расшифровывается как 

«Мусульмане Передвигаются во Многих Камерах».  

Попал в тюрьму Адам не только невиновным, но и по распоряжению судебного исполнителя и 

полицейского Иблиса совершенно противозаконно. Во всех 

без исключения документах отсутствовала подпись судьи.  А 

без неё «документ», соответственно Уголовному кодексу, 

можно сравнить лишь с испачканной бумажкой.  

До тюрьмы Адамом было предпринято буквально всё 

возможное, чтобы в неё не попадать. Однако божественное 

провидение имело свои намерения на этот счёт. Теперь, 

благодаря случившемуся паломничеству из одной тюрьмы в 

другую и переселению из одного тюремного здания в другое, 

Адам стал невольным главным свидетелем почти всех 

религиозных событий, стоящих в Коране. Большинство из 

произошедшего заснято видеокамерами тюрьмы. А 

истинные свидетели происходящего стали прямыми 

соучастниками предначертанного. Все эти факты, свидетели 

и видеоматериалы являются теперь отличным 

доказательством достоверности написанного!  

Тем из евреев или христиан, кто никогда не читал Коран, 

самое время прочесть его в хороших стихах и с полной 

раскодировкой.  
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СХОДСТВА И РАЗЛИЧИЯ РЕЛИГИЙ 

Образ древнего мифа о строении мироздания, где 

земля покоится на трёх слонах, стоящих на древней 

черепахе, плывущей в мировом океане «информации», 

очень хорошо научно обосновывается и объясняется, 

если подразумевать вместо трёх слонов три мировые 

религии. 

Во всех трёх религиях вера направлена лишь на одного, 

единого, единственного Изначального, Всеединого, 

Вездесущего и во всё проникающего Создателя, 

включая им созданную Автономную Программу Бытия. 

Поэтому буддизм и индуизм со своим многобожием 

религиями не считаются, что бы там ни говорили по 

этому поводу другие.  

Все три основные направления религий, а не 

ответвления от них, всегда были необычайно важны, 

нужны и дополняли друг друга. Каждое направление 

занимало своё место в развитии человеческого 

мировоззрения и стратегического выживания всей 

планеты. В каждой из трёх религий существовало и 

существует что-то своё специфическое и очень важное, 

дающее преимущество перед двумя соседними.   

Иудаизм – это сильная школа воздержания плюс достижение высших божественных 
моментов в материальном через ритуальное трудолюбие над своей душой. Он обучает 
верному поведению. Недостаток иудаизма прослеживается в том, что Изначальный 
Создатель больше вне человека. Речь о том, что Божественное содержится также и внутри 
человека, и как более детально развивать глубинные чувства и ощущения, пошла лишь в 
христианстве. Иными словами, говоря о сегодняшнем времени, – на платформе Телеграм. 

В иудаизме идея отрешённости сопровождается идеей скрупулёзного соблюдения заповедей 
и покаяния. При этом отрешение касается не только материального, но и духовного 
одновременно. В притче о бедном Иове, где Господь забрал у него всё, включая сыновей, а 
после прохождения испытаний объяснил причину и окупил сполна потери, – намёк на это.  

Иудаизм – это отрешённость, ум, правила, логика и жертвенность. В христианстве – это 
уже не столько отрешённость, не столько соблюдение заповедей и покаяния, сколько сама 
любовь и эмоциональный аспект. То 
есть это ощущения, чувства, 
искренность и слабость. 

Христианство обучает беззащитной 
любви. Христианство обучает, как 
думать не головой, а всем телом. 
Оно обучает, как думать 
чувственным полем внутри и вокруг 
тела.  

Если в иудаизме доминирует 
внешнее, а в христианстве 
внутреннее, то ислам объединяет 
эти два мира вместе. Также ислам 
дополняет то, что недоставало в 
первых двух религиях. Он обучает и 
приучает видеть Волю Всевышнего 
во всём, везде и в каждом без 
исключения.  
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Ислам обучает постоянству Фокуса Пристального 
Внимания на состоянии Единства-Одновременности. 
В этом состоянии Одновременности тело ощущается 
целостным и слитым со временем, где будущее и 
прошлое воспринимается как одно настоящее. 
Достигается это состояние с помощью воображения, с 
помощью наработанного годами образа Всеединства, 
желательно ежесекундной медитации на чувственную, 
целостную память себя и видение проявления 
Всевышнего во всём. 

В иудаизме, христианстве и исламе, если разобраться, 

прослеживается малозаметная, но одна очень важная 

схема! Если ты неправильно себя повёл, то ты должен 

измениться, трансформироваться так, чтобы плохое 

поведение больше не повторялось. В христианстве и 

исламе эта схема включается на таком глубинном 

уровне, что несёт в себе энергетику колоссального 

масштаба. На этом уровне без подготовки иудаизмом 

данная формула для очень многих стала 

действительно непонятна и трудноусвояема. Поэтому 

верующие христиане и мусульмане вернулись к 

старому. Получилось, что чем нравственнее человек, 

тем сильнее он должен терзаться тем, что совершил. 

Произошла подмена. Многие решили, что во время 

очищения душа остаётся неизменной, а грех 

снимается. То есть каким человек был, таким он и останется. Грех снял (перебросил) и 

освободился. О том, что главное снятие греха происходит через изменение собственного 

мировоззрения, через перенаправление Фокуса Пристального Внимания на состояние души, 

равное уподоблению Всеединому Создателю (Всеединству), Высшему «Я», – об этом решили 

почему-то пасторы и священники умолчать. Христос 

хоть и говорил в конце «Снимаются твои грехи», но он 

этим констатировал лишь успешный факт изменения 

человека.  

В исламе, в Коране не сказано, что грехи снимаются. 

Грехи снимаются только тогда, когда человек идёт к 

любви и он меняется. Главный грех – это отречение 

от любви к Единству и прекращение попыток к нему 

возвратиться.   

Ведь разве достаточно просто сказать «я верю в 

Христа», и ты уже чист? Эта явная профанация, к 

сожалению, была в православии. Покрестился – все 

грехи снялись. Но они не снимаются. А само крещение 

даёт возможность ощутить любовь и через эту 

любовь, достаточно мучительную в течение 

определённого срока, преодолевать свои грехи и 

очищать душу.  

Совершенно правильно, что подключение к 

энергетике Христа помогает, но главное – это наше 

личное устремление к любви. А человек неразвитый 

часто требует профанации. Он говорит: «Скажите мне 

что попроще. Я поверил в Христа, и у меня грехи 

снялись. Меня это устраивает».   
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Если иудаизм – это как бы школа, то христианство 

можно сравнить с институтом, а ислам – с 

университетом. Однако нельзя из начальных классов 

школы попадать сразу в институт или университет. 

Неофит там ничего не поймёт или поймёт искажённо, 

что ещё хуже, потому что сделает себя тогда 

душевно-духовным корыстным калекой. Из-за 

непонимания этого факта многие стали заложниками 

всех этих культур и религий. Религия стала для них 

как вирусное отравление.  

Возможно, только малый процент поймёт истинность 

учения Христа и обнаружит истинные ключи развития 

духа в текстах Библии и Корана, если раньше через 

иудаизм не были пройдены школы рефлексов 

отрешения и воздержания от материализма. В 

иудаизме верно пройденные ритуалы (игры разума) и 

особенно Шаббата (праздника субботы) тренируют 

нужный, правильный рефлекс, режим. 

Все обряды, повторения и ритуалы – суть символы 

того, что люди должны делать в храме души. Люди 

познают внутреннюю жизнь через то, что видят и 

делают. Они приходят к Единению со Всевышним 

через ритуалы и формы. 

Ритуалы созданы для напоминания. За их сохранение 

отвечают хранители памяти: раввины, апостолы, пастыри и тому подобные люди, которые 

взяли на себя ответственность в добросовестном выполнении предписанного направления. 

Однако ритуалы, если можно так выразиться, в какой-то момент могут мешать, как «костыли», 

когда ходить уже умеешь. Когда внутреннее состояние истинной любви к своему Высшему 

«Я», к Единому, Аллаху, Мирозданию, Абсолюту, короче, к Единству, поймано и 

поддерживается на постоянной основе, то «костыли» 

начинают мешать. 

Внешние ритуалы, их суть – это отражение внутренних 

ритуалов. Об этом у Иисуса во многих притчах говорится. 

Да и не только у Иисуса. Блаженный Августин сказал: 

«Люби и делай всё, что хочешь». Не всем нужна религия, 

а лишь тем, кто без неё причинил бы больший вред. 

Основным преимуществом в каждой из религий является 

то, что речь в них о Единобожии! Единобожие несёт в 

себе возможность куда более высокого абстрагирования 

от мира, чем многобожие. За счёт подобного аскетизма 

верующий всегда мог совмещать Божественное с 

человеческим, не перемешивая их.   

Иудаизм – это пособие по возвращению к Единому без 

отрыва от мира, где образ жизни не ущемляет 

Божественного. Можно быть и дельцом, и святым 

одновременно. В иудаизме не хватало только одного – 

непрерывности любви. Поэтому верующим евреям как-

то было всегда легче не зависеть от жизни, желаний и 

благополучной судьбы, но не от будущего. А будущее – 

это планы, цели, мечты.  
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У непрошедших школу иудаизма часто недостаёт 

привычки раз в неделю ТОЛЬКО о Возвышенном 

думать, этому уподобляться и читать ВСЕ истинные 

книги, где «Всеединство» фигурирует. Это при 

правильном понимании смысла ритуальных технологий 

Шаббата как пути к «Царствию Божьему». Но кто 

вчитывался в Тору и вживался в суть, тот понял. Тот от 

других книг о Всеединстве, Изначальном и всём, 

связанном с данной темой, очень хочется надеяться, 

что хотя бы раз в неделю не отказывался. 

Религия – это высшая психиатрия. Религия – это 

правила воздержания, в том числе и от мыслей. Религия 

всегда отвечала за стратегическое мышление, за 

выживание людей в планетарном масштабе. В данное 

время человеческая логика и наука настолько 

превалируют над религиозной, что большинство, 

открывая Тору, Библию или Коран, перестали видеть в 

этих тысячелетних знаниях истинный глубинный смысл 

высшей стратегии сохранения души благодаря 

воздержанию. Люди перестали бояться Всевышнего, 

перестали бояться нарушать его заповеди. Этим самым 

они встали в оппозицию к Создателю. А ведь религия 

всегда сдерживала цивилизацию и тормозила 

распущенность человечества, меняла цели его жизни. Это позволяло освободить часть сил, 

направить их по мере возможности на создание самого лучшего будущего.  

 

СЛИЯНИЕ НАУКИ И РЕЛИГИИ 

Сейчас такое время, когда религия стала 
превращаться в науку, а наука – трансформироваться 
в религию. Хочет наука или нет, она должна 
соединиться с изначальным смыслом. Иначе наука 
погибнет и убьёт людей. Наука происходит из понятия 
того, что наше сознание – это лишь продукт 
высокоразвитой части тела – мозга. Поэтому наука 
обречена поклоняться нашим инстинктам, и поэтому 
наука пока – понятие языческое и исходит из 
материального.  

Когда наука побеждает религию, мы чаще всего 
незаметно для нас самих от веры во «Всеединство» 
скатываемся в язычество. Затем переходим к 
поклонению нашим желаниям, инстинктам, в «Содом 
и Гоморру» и погибаем. Поэтому общество, в котором 
цивилизация убивает культуру, как пока происходило 
до американского президента Трампа на Западе, 
обречено. Нельзя исходить только из того, что всё 
определяется материальным. Если государство 
развивается экономически и технически, но уровень 
Единства между людьми начинает падать, то такая 
структура неизбежно должна разрушиться. Поэтому 
чем выше технический прогресс, тем выше должен 
быть уровень Единства, который и представлен 
культурой, нравственностью, религией и верой во 
Вездесущего Творца и своё Высшее «Я».  
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Мы должны признать, что будущее – это реальность. А наука 
не может признать, что есть обратный ход времени, потому 
что, как только учёный признает, что будущее реально и оно 
перетекает в настоящее, то для него это будет стоить 
пересмотра всех его ранних концепций и возникнет 
перегрузка. Человек как бы может лишь то взять и освоить, на 
что у него ещё есть силы. Если задача чуть больше для 
учёного, то он может сойти с ума при постановке задачи, 
которую необходимо решать. Поэтому многие учёные 
отлынивают от некоторых концепций по вполне 
естественному чувству. 

Мы на переломе истории. Что-то должно произойти. Мы 
должны обязательно внутренне измениться. Сейчас то 
время, когда энергетика каждого возросла многократно и 
будет возрастать ещё сильнее. Это необходимо для 
выживания. И тот человек, который эту энергетику не может 
и не умеет правильно перенаправлять внутри себя, просто 
«лопнет» от её переизбытка. Поэтому сейчас важны не 
столько техники, сколько правильное мировоззрение.  

Такого взрыва технического прогресса, который произошёл за 
последние семьдесят лет, никогда не случалось в ближайшей Вселенной. Значит, мы 
трансформируемся технически внешне. Но если не будет внутренней революции и 
трансформации, то дело закончится проблемами. Поэтому интенсивность будет нарастать, и 
люди с неправильным мировоззрением, видимо, будут плавно отзываться. Люди с 
правильным мировоззрением будут выживать. Чем больше люди будут полагаться на светлое 
будущее, при этом ничего взамен не отдавая, тем быстрее они пострадают. 

Показатель отсутствия энергии – это гомосексуализм и 
лесбиянство. По статистике они долго не живут. Энергия 
должна течь. Если же она пребывает в застое, то 
превращается в самую настоящую мину замедленного 
действия. Смена ориентации, а тем более пола, обусловлены 
абсолютной невозможностью принять крах человеческой 
любви, отношений, идеалов и будущего. Поэтому 
вынужденно происходит внутреннее отрешение от 
потомства, хочется поменять ориентацию и пол. Дело в том, 
что высшие духовные ценности, то есть выход на уровень 
Единства, требуют огромного количества сил, времени, 
внимания. Чтобы вынужденно сэкономить силы ради 
выживания в условиях обесточенности, приходится работать 
лишь на себя, быть индивидуалистом и переходить с 
большого расхода сил духовного содержания на 
минимальный, примитивный: вот деньги, вот еда, вот секс, 
компьютерные игры, телевизор, болезни, войны и прочее. 
Чистый индивидуалист всегда тяготеет к чистому 
материализму, то есть происходит классический процесс 
вымирания. Отказ от потомства – это лишь часть, по которой 
можно догадаться, что Земля до сегодняшнего времени шла 
к гибели. Энергия обесточивается из-за поклонения части, а не целому.   

Почему всё человечество может погибнуть? Да потому что всё человечество уже давным-
давно работает только ради денег. Оно фактически утратило понятия «мировая религия» и 
«любовь к Всеединству», бескорыстие. Люди сегодня стали язычниками. Они поклоняются 
деньгам, они поклоняются своим желаниям и сексу. Это явно видно по западным фильмам. 
Если нет любви, если есть концентрация только на материальном счастье, то идёт 
постепенное внутреннее усугубление и высыхание. Энергия вытекает. Новая не приходит. 
Поэтому происходит вырождение.   
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Что можно сделать? Нужно какую-то часть 
людей вытянуть, очистить. И тогда есть 
шанс, что остальные тоже последуют их 
примеру. Итак, какие возможности 
спасения цивилизации есть у нас на 
данном этапе развития? Это приоритет 
души. Это спасение души и отстранение 
от тела. То есть это возврат к 
первопричине. Поэтому в данном и 
изначальном аспекте у мужчины 
обязательно должно снова появиться 
правильное мировоззрение, а у женщины, 
соответственно, заработать правильная 
энергетика. 

Попустительствовать греху нельзя. За это 

накажут. Чтобы не засасывали плохие 

дела, полезно на постоянной основе 

заниматься хорошими. Необходимо 

создать динамику устремления к 

Мирозданию. Мы ощущаем Изначальное 

Единство, только когда отдаём. 

Вселенная развивалась и расширялась 

во все времена только благодаря отдаче, 

а не «вампиризму». Первый импульс – 

отдать. Таким образом, всегда выгоднее 

ставить для себя высшие 

альтруистические цели, которых с 

первого раза явно достичь не выйдет, 

потому что надо себя подготовить. Но в 

этом и суть.  

В человеке несколько тысяч лет назад 

было огромное количество первобытной 

животной энергии. Эта энергия хлестала налево и направо. Для того чтобы эта энергия не 

превратилась в самоуничтожение, её нужно было сдерживать и направлять. Так появилась 

для начала система табу, потом система религиозных запретов со своими достаточно 

жёсткими ограничениями. И именно эти ограничения привели к тому, что животная энергия 

стала трансформироваться в высшую, человеческую, и пошло развитие. Таким образом, 

интенсивное развитие всей цивилизации было невозможно без такого понятия, как мировые 

религии. То есть система запретов сработала, но она сработала как тормоза при машине, у 

которой есть мощный мотор и большая скорость.  

Запреты нужны как газ и тормоз. Машина должна ехать, но при этом своевременно тормозить. 

Если только один тормоз, то она остановится. Если есть только один газ, то она погибнет.  

Так вот, несколько тысяч лет назад в основном была животная, неконтролируемая, 

неуправляемая энергия, которую религия превращала в высшие моменты. Но постепенно 

человек начинает понимать мир, видеть, куда он идёт, разбирается в ситуации, поэтому 

необходимость в запрещающих знаках снижается, и количество запретов должно ослабевать, 

уменьшаться их жёсткость и категоричность. 

Чем больше скорость машины, тем внимательнее мы должны смотреть на запрещающие 

знаки, тем чаще мы должны притормаживать на поворотах. При этом запрещающие знаки, 

которые мы должны чётко и точно знать, – это заповеди ошибок-грехов. Притормаживание, 

что называется страхом перед Богом, – это ограничение в виде законов мироздания. То есть 

страх – это остановка энергии.   
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Система запретов всё равно вторична, а главное в теме христианства – это тема бесстрашия 

и отдачи любви. То есть нужно останавливать свои животные желания для того, чтобы 

проснулось Божественное. А в христианстве оно уже проснулось. И речь в нём уже идёт не о 

том, чтобы постоянно притормаживать и смотреть на систему запретов, а о совершенно 

другом принципе восприятия мира. Этот принцип отличается, возможно, от иудаизма, как 

летящий самолёт отличается от автомобиля, который едет по дороге. Если в автомобиле 

повышенная скорость – это смерть, а притормаживание 

– это спасение собственной жизни, то в самолёте, если 

ты притормозил и уменьшил скорость, ты разбился. 

Энергетика, интенсивность любви в христианстве 

намного выше, чем в иудаизме. Если эту интенсивность 

не выдерживать, тогда христианство падает, и многие 

те, кто называют себя христианами, это ощущение 

интенсивности любви удержать не могут. Они падают 

ниже иудаизма, ближе к язычеству. То есть 

христианство оказалось колоссальной системой, 

восприятие которой, оказывается, не у каждого может 

выдержать.  

Один из главных аспектов, который сделал 

христианство популярным, был какой? Излечение от 

болезней. До этого такого феномена просто не было. 

Как только люди менялись, болезнь проходила, а 

значит, люди менялись, получив вот эту информацию о 

том, что говорил Христос, и менялись они кардинально. 

И об этом говорят все факты. Слепые прозревали, 

горбатые распрямлялись, разбойники становились 

другими людьми. То есть менялся характер, менялась 

судьба, менялось здоровье. Почему? Потому что 

интенсивность энергии была очень высокой. И если 

христианство рассматривать с этой точки зрения, тогда 

всё становится понятным. Тогда становится понятным, почему те 613 заповедей, которые 

жёстко последовательно выполнялись в течение тысячи лет в иудаизме, стали ненужными. 

Остались главные не 10, а 25, кстати, заповедей и главных 

принципов. Всё это сводится только к одному моменту – 

интенсивность чувства любви. Если она есть, то тогда мы, 

просто ориентируясь на вот эту интенсивность, чувствуем, 

что правильно, а что неправильно. То есть у нас возникает 

внутренний ориентир. Мы начинаем правильно понимать, 

как развиваться, как относиться к миру, как относиться к 

себе.  

В чём смысл фразы Блаженного Августина: «Люби и делай 

всё что хочешь»? Подразумевается: люби Бога и делай всё, 

что хочешь. То есть тогда в этом случае человек сам 

чувствует, что нравственно и что безнравственно. И при 

такой интенсивности любви что получается? Что главный 

нравственный критерий находится в самом человеке, и 

значит человек Творца ощущает уже в себе. Не где-то там, 

откуда Он даёт заповеди, а человек Всевышнего ощущает в 

себе. И те, кто это ощущение держал в себе, они так же 

чувствовали, что Изначальный не только снаружи, но и 

внутри. Это, пожалуй, самое главное отличие христианства 

от предыдущих религий.  
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А если человек говорит: «Я христианин», и при этом жадничает, завидует или осуждает, что 

получается? Это уже не самолёт и это уже не машина – это велосипед. То есть язычество. И 

многие совершенно не понимают, что чувство любви реально несовместимо с понятием 

обида, осуждение и так далее. Тогда возникает третий вопрос. Если человек начинает 

хулиганить, если человек не хочет меняться, если он только получает и не хочет отдавать, что 

тогда делать? Я его люблю, и что? А он будет дальше портиться и хамить? И тогда возникает 

третья ситуация. Любить мы должны непрерывно, но при этом мы имеем право на воспитание. 

Христос ведь выгонял из храма тех, кто покупал и продавал. Он их воспитывал. Он не 

становился рядом и не торговал. Мы просто привыкаем. Любая истина – она всегда 

диалектична.  

А любовь к Высшим Силам – это процесс 

физиологический. Готовность меняться и сами 

изменения – это всегда болезненно. Это 

разрушение сознания, где боль невозможно 

перенести без концентрации на ощущении и 

образах Целостности и Единства.  

Под Игроком понимается реинкарнация себя из 

очень развитого будущего, умеющая и знающая всё 

и достигшая состояния вне времени. Именно 

поэтому Высшее «Я» умеет перемещаться в наше с 

вами настоящее сквозь время, чтобы помочь 

меньшему «я» силой и информацией, взамен на 

более ощутимое воспоминание былых времён. 

Все мы занимаемся тем, что нам больше всего 

нравится. Но если индивид родился именно 

мужчиной или женщиной, в той или иной семье, 

обществе, религии, династии и так далее, то это 

возможно обусловлено не только благодаря его 

личному выбору и накопленной карме в виде 

своеобразного искупления ошибок, но и 

одновременно обусловлено дхармой, то есть 

задачей, миссией и судьбой на данное воплощение.  

Если ты родился иудеем, христианином или 

мусульманином, то это твоя карма и дхарма. Поэтому лучше от них не отступать (но есть 

много исключений). То, что позволено одному, то не позволено другому, и наоборот. Знать 

правила других игр, игроков или религий полезно. Играть по чужим правилам при этом не 

обязательно. Читать иную литературу ни в одной из религий не запрещалось. И то, что 

произошло разделение между иудаизмом, христианством и исламом, то, видимо, так и должно 

было случиться.  

Система иудаизма помогает человеку путём постепенных воздержаний, шаг за шагом, 

отказываться от своих дурных привычек и пороков, помогает преодолеть зависимость от этого 

мира. А это начальная и очень важная ступень.  

Когда говорят, что грехи может прощать кто-то, кроме Всевышнего, это внешнее подражание 

описанному в Библии, но по сути неверно. Главный грех – это отречение от Всевышнего и 

Игрока. 

Для того чтобы мне простились все грехи, я не должен отрекаться от любви, но должен 

измениться. Если я не изменюсь в плане мировоззрения, то грех с меня снять невозможно, так 

как я, соответственно старым наработкам, повторюсь. Когда грех с его болезнью снимаются? 

Когда я грех уже больше не буду допускать. Обмануть Высшие Силы, пообещав им, что 

больше не сделаю, заранее предполагая обратное, не получится.   
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Находимся ли мы в состоянии «меняемости»? Именно 

это особо ценится в нас Высшими Силами. Это своего 

рода самопожертвование. Меняемость – это искупление. 

Искупления и прозрения не бывает без внутреннего 

изменения. Иисуса Христа почему в его родной синагоге 

не признали после дня Второго Пришествия? У себя в 

городе почему Иисус так никого и не смог исцелить и от 

лишних бесов избавить? Для своих он был всего лишь 

суетным малым, автомехаником, художником, 

спортсменом, танцором, хвастолюбцем, хреновым 

инициатором, но не больше. Гордецы из-за своего 

антимнения не излечиваются.  

Все заповеди Иудаизма великолепны, точны, чётки, но 

воспринимаются пока через сознание. Если человек, 

думая о Всевышнем, вспоминает как надо себя вести, он 

автоматически включает своё сознание. Когда 

включается сознание, то возникают модели, установки, 

ритуалы, которые со временем неизбежно будут 

устаревать и периодически превращаться в догмы. 

Значит, какие бы заповеди не были, но рано или поздно 

сознание надо отключать. Мы Изначальное должны 

чувствовать, и при этом голова должна намеренно 

отключиться. Все самые ценные заповеди и другие индивидуальные наработки высоких 

знаний должны сжаться и, испарившись в мыслях (внутренних слов), превратиться сначала в 

чувства, а потом в составляющую образа Всеединства. Бездумное, сухое, чисто на автомате 

прокручивание ритуалов – это фанатизм. Ритуал – это цикличность слов, мыслей, движений. 

Ритуалы нужно проводить всегда с правильным внутреннем настроем, пониманием их 

глубинного смысла и включая немного магии.  

В плане ритуалов для поднимающихся из Ада, да и 

любым другим, видящим в этом неизбежность, очень 

целесообразно сначала научиться ходить с помощью 

иудаизма, затем подсоединиться к христианству, а 

потом попробовать ислам. Это помогло бы многим 

участить связь со своим Игроком и быть среди 

спасённых.  

С этого момента мы становимся ведомыми. При этом 

намёки Высшего «Я» (Игрока), его советы, 

наставления и рекомендации начинают часто 

расходиться с доскональностью религиозных 

ритуалов и традиций. Однако можно быть 

уверенными, что всё равно значительная часть 

религиозных правил и традиций Игроком будут 

включены в оборот обязательно. Просто внутреннее 

состояние бытия и внешнее поведение станут во 

многом непредсказуемо спонтанными. Оно будет 

зависеть не только от личных сил, но и от сил иных 

участников игры. На уровне Единства существуют 

свои правила, которые более эффективны и 

мобильны. Об этом именно и говорил всегда Христос. 

То, что говорил Иисус Христос, было необходимо для 

спасения как евреев, так и всей цивилизации в общем.  
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А именно он говорил, что бесы (гордыня, пустословие) 

стучатся в голову, а Бог – в сердце (готовность отдавать, 

внимание). Христос всегда без исключений говорил не о 

материальном, а лишь о душевном и духовном. Его слова 

всегда надо было понимать лишь косвенно, а не 

буквально. Христос говорил: «Если у тебя что-то кто-то 

попросил, то и отдай ему даже последнюю рубашку». 

Исключительно так поступать вряд ли имело когда-нибудь 

смысл. Его слова означали: не останавливай любовь к 

человеку, который у тебя что-то попросил; не 

останавливай любовь к тому, кто сделал тебе что-то 

плохое; возлюби врагов своих. Суть заповедей Христа 

заключается в создании правильного эмоционального 

отношения к миру, к детям и так далее.  

Для христиан, к примеру, чтобы прийти к Отцу Небесному, 

совсем не обязательно выполнять все шестьсот 

тринадцать заповедей иудаизма. Если христианин более-

менее верно понял учение Христа, то для него было бы 

вполне достаточно и знаний первых десяти заповедей.  

По иудейской традиции на обоих концах шарфа талеса 

висят узелки для напоминания о шестисот тринадцати 

заповедях. Точный перечень их даже для многих раввинов до сегодняшнего дня оставался 

загадкой. Некоторые считали, что это взятые из Торы повелительные предложения, 

которые при этом заметно повторяются. 

А дело в том, что ещё за триста или двести лет до нашей эры эти шестьсот тринадцать 

заповедей были оставлены не на иврите, а на греческом языке. Потом, предполагаю, где-то в 

триста шестисотом году уже нашей эры их текстовой перевод поместил архангел Метатрон 

(пастырь во времена кайзера Константина, канонизировавший по его приказу Библию) в 

самый центр Библии, внутри Ветхого Завета, в «Книгу премудростей Иисуса, сына Сирахова». 

Если уровень «Премудростей Соломона» школьный, то предельно сжатые мудрые 

высказывания Иисуса, сына Сирахова, оцените на малом 

примере сами:   

«Прежде, нежели исследуешь, не порицай; узнай прежде, 

и тогда упрекай. Прежде, нежели выслушаешь, не 

отвечай, и среди речи не перебивай. Не спорь о деле, для 

тебя ненужном, и не сиди на суде грешников. Не берись 

за множество дел: при множестве дел не останешься без 

вины. И если будешь гнаться за ними, не достигнешь, и, 

убегая, не уйдёшь.»  

А все эти повелительные наставления и премудрости всё 

равно всегда сводились к самым главным изначальным 

десяти заповедям, а точнее к первым двум: люби 

Всевышнего превыше всего, то есть выполняй его 

правила и предписания; а второе – это возлюби ближнего, 

как самого себя, то есть одинаково. О себе тоже забывать 

не надо. Десять заповедей – это на самом деле выжимка 

из двадцати пяти (семь конов и восемнадцать ошибок-

грехов), не полностью переданных Адамом Фараону на 

двух скрижалях внутри тюрьмы во время испытаний в 

Мекке. Весь перечень заповедей сейчас находится на 

первых страницах книги «Ковчег Завета».  

- 12 - 



Правила и ритуалы иудаизма – это идеальная 

начальная помощь для того, чтобы встать на ноги 

всем «павшим в душевно-духовном плане 

светоносным ангелам», которые уже давно мечтали 

выйти из ада подавленности и никчёмности. Это 

касается не только евреев, но и христиан, 

мусульман, материалистов и иных агностиков, 

решивших всё же кардинально изменить своё 

мировоззрение и отношение к миру.  

Иудаизм, как известно, лежит в основе всей 

современной цивилизации. Если иудаизм создаёт 

современную цивилизацию, он должен быть чист. У 

него должно быть максимальное устремление к 

любви. Тогда современная цивилизация будет в 

норме. Поэтому вполне вероятно, что ещё и 

благодаря своему высокому патриотизму, 

мотивированности, любви к знаниям им всё же 

суждено попасть во главу угла этой душевно-

духовной «мутации». Своего рода стать примером.   

Религия – это веками наработанный знающими 

Азами и иными Хранителями режим точных 

ритуалов для создания нужного образа Единства. 

Религия – это не только воздержания и ритуалы, но 

и набор ситуаций для возможных встреч с 

единомышленниками по праздникам. Ведь для 

подпитки души своевременное общение не стоит недооценивать. Если в общении есть смысл 

для развития, то такая пища поступает в особо важные слои внутреннего мира человека.  

  

ТЕХНИКА БЕЗОПАСНОСТИ ПРИ ПЕРЕХОДЕ В НОВУЮ ЭРУ 

Сейчас время, когда есть всё для души, когда есть 

огромный спектр игр на выбор. Сегодняшнее время – 

это когда религии, то есть стратегическое и 

подсознательное, создают культуру в науке, то есть в 

тактическом и сознательном. Наука трансформируется 

в религию. Рай ещё больше перемешивается с Адом. 

Сами религии объединяются между собой: праздники, 

ритуалы и постоянство чувства Единства. Земля 

превращается в храм, в котором просыпаются все. Азы 

во время таких периодов обычно стоят в первых рядах, 

чтобы разбудить и остальных. Такое происходит не 

всегда. Рождаясь, Азы могут и не проснуться, не 

вспомнить, кто они. Они просыпаются и активируются 

всегда в то время, когда мир приходит в дисбаланс. 

Например, если грехи набрали обороты, как и в нашем 

случае тоже. Или наоборот – для полной смены на 

отлично отработанных и действительно надоевших игр. 

Примером таких отработанных игр могут служить 

времена Лемурии, времена Атлантиды, Орианы. Тогда 

были миллионы лет похожести, где каждый отыграл все 

возможные роли по много, много раз.   
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Сейчас мы находимся как раз в точке перехода со 

вселенского вдоха на выдох. Родившиеся в 

«сегодняшнем» времени (а оно длится лишь только 

ещё 350 лет вместо 2000, 6000 и более) – счастливцы. 

Каждый из родившихся может при благоприятном 

стечении обстоятельств всего за одну жизнь достичь 

максимального развития возможностей своей души. 

Мы можем коллективно создать для Мироздания что-

то совершенно новое, чего раньше никогда не 

существовало. Как пример, можно коллективно 

задаться целью создать пятый элемент, то есть новое 

агрегатное состояние вещества.  

Знания – это раскрытие наших возможностей не 

только внешнего, но и тонкого плана. Знания – это как 

если пересесть с велосипеда на автомобиль. Езда на 

машине требует знания правил дорожного движения и 

управления. Иначе при отсутствии необходимых 

знаний и без наработанной нравственности наши 

способности приведут к распаду сознания. Ведь от 

самых тонких глубинных чувственных планов, 

способностей и знаний отрешиться всегда куда 

сложнее, чем от материальных. Находясь на этих 

более духовных и душевных уровнях, можно в лёгкую 

«съехать» и даже не заметить, «как?» и «когда?» это 

произошло. 

Существует изначальная ошибка, 

переходящая в грех. Это прекращение 

попыток возвратиться к Всевышнему, 

прекращение попыток вернуть себе 

чувство Высшего «Я», Вселенную, 

Мироздание, Единение, 

Одновременность, Меняемость и 

интегрировать их на постоянной основе. 

Такая изначальная ошибка порождает на 

изначальных глубинных чувственных 

уровнях две другие. Порождается 

ошибка Адама: поклонение будущему, 

то есть духовности, способностям, 

сознанию, судьбе и гордыне. 

Порождается ошибка Евы: поклонение 

прошлому, то есть сексуальности, 

красоте, материальному, чувственному, 

ревности. Все эти изначальные ошибки в 

своей основе – это поклонение желаниям. 

Для Высших Сил очень важно, можете ли вы сдерживать свои желания. Это своего рода 

жертва. Религии без понятия «жертва» не существует. Уметь выслушать другого – это тоже 

жертва. Знания приобретать – жертва. Отдача, подарок, помощь, комплимент другому и тому 

подобное – жертва. Для Единого, для Высших Сил важна от человека его кротость, 

беззащитность внутренняя, где нет этой чрезмерной правоты и чувства защищённости. 

Подобные эмоции очень опасны. Недаром Иисус сказал, что блаженны плачущие. В них 

внутренней агрессии ноль процентов. Они мстить не станут уж точно. Внешне отстаивать 

территорию – это правильно – это можно.  
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Если каждый из нас сможет преодолеть внутреннюю 

агрессию, направленную на людей безнравственных, 

инвалидов души, инвалидов тела, это будет одним из 

первых шагов к нашему выздоровлению и спасению. 

Наказывать преступников можно, но осуждать нельзя, 

и ни в коем случае нельзя их ненавидеть. Но, к 

сожалению, мы так устроены: выбираем либо так, 

либо иначе. Это потому что соединить 

противоположности часто бывает очень трудно. Чаще 

всего мы для того, чтобы наказать человека, 

выбираем ненависть к нему. Ну а если мы человека 

выбираем любить, то делаем это как-то слепо, не 

углубляясь в смысл, не пытаясь изменить 

«несовершенство». А соединение 

противоположностей заключается в том, чтобы 

любить всех непрерывно и делать это просто 

необходимо, одновременно перевоспитывая и себя, и 

других.   

Что такое хороший поступок? Это жертва. Это отдача. 

Каждый раз, когда мы отдаём, мы доноры, потому что 

вместе с материальным предметом мы отдаём также 

внимание, любовь, энергию и силу.  

В тандеме Вампир-Жертва побеждает всегда жертва. 

Ведь когда донор отдаёт любовь и силу, то в какой-то 

момент образуется у него её недостаток. Если ощущается недостаток, то через любовь с 

божественных слоёв раньше или чуть позже обязательно приходит новая порция энергий и 

знаний. В итоге донор становится сильнее. Когда же вампир удовлетворяет свою корысть, он 

не получает знаний и опыта, как подключиться к Божественному и восстановиться из этого 

неисчерпаемого источника. Зато его тенденция к 

«вампиризму» усугубляется. Поэтому выше 

поверхностного материального уровня его мышление 

и мировоззрение не развивается.  

Зачастую выгодно отдавать информацию достойному 

и способному её принять до последней капли, чтобы 

почувствовать её недостаток в себе и неминуемую 

адаптацию к новой. Ведь чуть позже выход из 

информационного голода обязательно настанет. Но 

если мы не научились бескорыстно отдавать, если 

такой механизм на уровне чувств не развит, то мы 

испытываем дискомфорт во время отдачи. Такой 

дискомфорт ощущается особо остро при 

обесточенности, когда мы не успели накопить ценное, 

но пытаемся всё равно отдать. Иными словами, если 

внутри наблюдается элемент присутствия корысти, то 

отдавать до последней капли, пребывая в 

обесточенности, имеет свои пределы. Но если с этой 

корыстью всё равно не бороться, то поток отдачи и 

возможность получения любви будут только 

уменьшаться и затормаживаться. Это спровоцирует 

вырождение, которое и приведёт к болезням, 

деформации души и судьбоносным испытаниям.   
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Лично автору данной книги всегда помогало отдавать 

знания до последнего абзаца, если это делалось им 

бескорыстно, без ожидания возврата вложенного, скорее 

ради допонимания начатого во время передачи. Если не 

освободил себя таким образом от старого знания, если не 

было до этого полностью посвящено ранее накопленное 

жаждущему получить, то последующее новое знание 

усваивается и запоминается уже со значительным 

сопротивлением.  

Там, на глубоких чувственных планах, высокий уровень 

бескорыстия жизненно необходим. Прощение всех и себя, 

отсутствие страха перед крахом судьбы, идеалов, планов 

безусловно нужно. Если мы хотя бы над одним человеком 

ставим себя выше или хотя бы на одного обижаемся, то 

ВСЁ. Внутренних изменений не произойдёт. С 

Изначальным нам уже глубинно не соединиться. Не 

получится. Хотя поверхностно возможно, да. Дело в том, 

что там, на тонких планах, защита от глупцов стоит. Там, 

на тонких планах, конкуренцию на постоянной основе, 

ежесекундно, выдерживать надо.   

Даже от одного процента внутренней агрессии возможна 

смерть человека, его семьи или даже человечества при выходе на глубинные слои ощущений, 

где можно управлять пространством. Поэтому без необходимой нравственности никого туда 

не пустят. Если испытаний не выдержали, то способностей и умений, а значит благ и 

ответственности с этим связанных, не получить быстрее. 

И можно сразу уверенно сказать, что ради ощущения божественной логики перетряска тонких 

планов неизбежна для каждого живущего на Земле. Есть огромный риск, что у 

неподготовленных эта перетряска в начале включит агрессию как защитный механизм 

человеческого. Вначале очень многие сразу начинают почему-то проверять 

«новоиспечённую» силу на прочность, не совсем понимая, что их необдуманные 

эксперименты могут превратиться в программу самоуничтожения, которая может затронуть не 

только их и даже не один народ, а ещё большее количество 

групп людей. Это может даже привести к дальнейшим 

военным запутанным конфликтам, эпидемиям и стихийным 

бедствиям.  

Рано или поздно выход на тонко-чувственные планы 

неизбежен для всех читающих. Это произойдёт после того, 

как ещё большая божественная информация, а значит, и 

внутренняя сила снизойдёт на него. А она уже существует в 

письменном виде. Корыстные привычки многих подведут, и 

у них не получится правильно перенаправить в себе 

информацию и силу. Сила-то придёт. Но куда человек её 

направит? Возможно, сразу материальные блага захочет 

приманить, вместо того чтобы снова своё внимание на 

Единого, на Игрока или на всё, что с ними связано, обратить. 

Денежек, душевно-духовных или семейных благ захочет 

побольше. Ура! Бизнес пошёл! Типа, ключик найден! Всё 

материальное, вербальное и прочее удаётся…! С такими 

мыслями и целями потом проблем долго ждать не придётся. 

Если встали на истинный путь и приобрели благодаря этому 

как знак неординарные способности, то отступать опасно.   
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Поэтому наша информация не для всех, и к ней нужно более 

внимательно относиться. Когда люди неподготовленные 

побегут – это катастрофа. Серьёзная информация не 

должна слишком широко распространяться. Её просто 

извратят. Поэтому и создался Вавилон как подготовка к 

главным изменениям, воспринятым из книги Ковчег Завета. 

Дело в том, что информация – это сила. Через веру во 

Всевышнего человек выходит на любые слои подсознания и 

может получить огромную силищу, способности и прочее. 

Если человек не научится перераспределять эту 

внутреннюю силу в себе, за пределы себя, в творчество и 

так далее, то он или сойдёт с ума, или заболеет, или станет 

настолько агрессивным, что будет причинять вред 

окружающим. Сила не даётся даром. Чем человек быстрее 

поймёт, для чего именно она дана, как её распределить, не 

останавливая, но своевременно воплощая в жизнь, в храм 

души, через себя наружу или внутрь, тем лучше будут 

результаты, тем больше человек будет нравиться самому 

себе как знак.  

Когда человек обращается к Всевышнему, то желания его 

исполняются быстрее. И это значит, что у нас должен также присутствовать механизм 

закрытия контакта с Божественным, потому что мы часто не знаем, чего хотим. Не упоминай 

имя Творца всуе (в суете). Лучше не медитировать на Единство, когда слишком мешают. 

Может, так и нужно? Лучше, да и нужно, внутренне разрешить себе допускать случайные 

ошибки от неминуемых последствий неизбежного дисгармоничного состояния. То есть по 

любому поводу ругать себя за сделанные ошибки не стоит. Случаи разные бывают. Ведь 

именно в борьбе при сочетании коллективного и индивидуального идёт развитие. Любая 

проблема и отношение – это возможность измениться, воспитать себя или другого. Любая 

боль или случайная ошибка – это импульс и повод к самосовершенствованию.  

Для чего вы читаете религиозные и подобные им книги? Для того чтобы что-то получить, или 

для того чтобы измениться и ощутить в себе и вокруг себя 

Слаженность, Единство? Правильно читать религиозную 

литературу – это читать с готовностью принять боль 

потери человеческих (в первую очередь корыстно-

настроенных) желаний и при этом стремиться сохранять 

любовь к состоянию Единства, Целостности и 

Одновременности. Тогда после прочтения внутри вас 

будет вспышка любви и радости. А в состоянии радости 

и искренности мыслей меньше. Поэтому чувственное 

восприятие и запоминание становится значительно 

лучше. Если же вы нашу литературу будете читать на ходу, 

в человеческих заботах и проблемах, купаясь в 

человеческой логике окружающего пространства, то 

можете увидеть в дальнейших абзацах только смерть, 

растерзание и несправедливость. Это приведёт к унынию, 

к желанию остановить этот мир. Так вот, настройтесь 

перед чтением на Божественное. Отстранитесь от 

человеческого. Можете даже не есть, если хотите. 

Простите всех, уединитесь, и тогда информация из наших 

книг даст вам радость, любовь и силу для изменения. 

Пожертвуйте внимание источнику, от которого берёте.    
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Пока болезнь нашего общества – это болезнь 

потребителя – это неистребимое желание халявы. 

Чем меньше в душе человека любви, тем больше в 

нём идей потребления и наживы. 

Деньги нам нужны или нет? Деньги могут быть злом, 

но это не означает, что от них нужно отказаться. 

Либо да, либо нет. Деньги становятся злом тогда, 

когда мы всю энергию начинаем тратить на них. 

Когда деньги для нас закрывают понятие «душа», 

когда ради денег мы готовы отказаться от любви, а 

дальше уже идём на потребление и убийство. Но 

если деньги не мешают нашей душе и внутреннему 

состоянию, они являются двигателями прогресса. 

Корысть – это животное в нас. На низких слабых 

энергетических уровнях и на поверхностных 

материальных она вполне естественна и допустима. 

Каждый человек корыстен. Это забота о себе, о 

своём теле, о своей выгоде. Отдать можно лишь то, 

что сначала имеешь сам. Это нормально. Всё дело 

в соотношении. Ведь брать тоже нужно уметь.  

В нас всех есть Животное, Человеческое и 

Божественное. Животное необходимо полностью 

останавливать. Это готовность больше взять, чем 

отдать. Человеческое надо притормаживать и 

тормозить. Это все желания. Это чувство вины, уверенности и правоты. Божественное надо 

ускорять. Это видение проявления воли Единого во всём. Это состояние Единства-

Одновременности, и не обязательно между людьми или предметами, а скорее между сперва 

нижней, а потом верхней частью собственного тела, 

плюс время (что-нибудь из будущего и одновременно 

из прошлого – придаёт 4Д-эффект), если есть силы 

время представить. Потому что достигается долгим 

трудом и набранной отдачей на разных уровнях.  

Животное надо тормозить и сдерживать достаточно 

сильно. Человеческое нужно притормаживать, а 

Божественное тормозить нельзя. Если мы тормозим 

наше животное сексуальное желание, то мы 

становимся людьми. А если мы тормозим чувство 

любви божественной, то мы становимся животными и 

умираем. Обратный процесс недопустим. Поэтому 

чувство любви тормозить нельзя, управлять им 

нельзя, его нужно только поддерживать и помогать 

ему быть всё более интенсивным. А вот наши 

животные желания: инстинкт самосохранения, 

инстинкт выживания и так далее – их надо 

сдерживать. И если мы не умеем, так сказать, эти 

желания преодолеть, и если у нас главный акцент 

смещается на эти желания, то тогда при высокой 

интенсивности любви происходит взрыв. Это всё 

равно что машина, которая поехала со скоростью 300-

400 км/ч по дороге. Шансов выжить просто нет.  
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Эгоистичным надо быть всегда, но лишь желая исполнить 

рекомендации собственного Игрока, а не других. Но даже 

при контакте со своим Высшим «Я» надо понимать и 

помнить, что чувственное обращение, уподобление Игроку 

должно быть всегда бескорыстным, то есть отрешённым 

от материальных благ. Именно поэтому молитва к 

Создателю и к Игроку не должна в себе содержать 

корысти, то есть не должна ориентироваться на блага 

мирские. Желания-то все исполняются, но плату всё равно 

за них приходится возмещать. Ведь закон кармы, то есть 

последствия нарушения равновесия, – он для всех. 

Молитва не бесплатна. Сколько-то процентов от выгоды 

всегда отдаётся. А если молитва не соответсвовала 

замыслам Единого, то вскоре после «выклянчивания» 

(если она такова) материальных благ и реализации 

Высшими Силами желаемого всё может закончиться 

сначала так, а после с точностью до наоборот. 

Раньше было не принято говорить о том, что при 

столкновении с Божественным мы можем болеть и 

умирать. В Ветхом Завете чётко сказано: даже священники 

не могут подойти к Ковчегу Завета, пока многократно не 

очистятся в Иордане. То есть контакт с Божественным опасен. Никто про это никогда не 

говорил. Контакт с любовью опасен так же. 

 

ЭТИКА РАСПРОСТРАНЕНИЯ МУДРОСТЕЙ 

Любая книга из трилогии «Основание» многократно усиливает, ускоряет и приумножает любые 

автоматические программы в человеке, как хорошие, так и не очень. Читатель как бы 

пересаживается с велосипеда на машину, где ошибки стоят дороже. Поэтому, если за нашу 

информацию по инерции сбережёшь Фокус своего Пристального Внимания и жертвы, то 

корысть читателя усилится. Обычно, так как в нашу информацию внутри заложена инициация 

в силу, могущество, власть и неординарные способности, 

то после этого вознаграждение или наказание происходит 

быстрее. 

Если воспитано желание больше брать информацию от 

источника, чем отдавать ему, то вместо очищения и 

просветления от прочтения может появиться 

дисгармоничное состояние, ущербно влияющее на 

запоминание, на адаптацию и активацию новых знаний и 

верных рефлексов.  

Поэтому создана игра с испытанием на отдачу разного 

рода, где каждый на планете теперь поставлен перед 

выбором денежной потери и предложением после 

седьмого прочтения стать куратором другого. Без куратора 

(жнеца) книгу не купить. Передавать книги трилогии нельзя 

даже родственникам, но разговаривать о них можно и 

рекомендуется. Человек должен книгу купить с сайта 

www.ayfaar-buchverlag.de сам и сделать это с верным 

внутренним состоянием, не жалея. Страх, что отданное 

Свыше не вернётся и я обеднею, – это тоже желание, 

которое могут и исполнить.  
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За каждого найденного «единомышленника», который 

купит книгу через куратора-сеятеля-трубача-жнеца-

шарманщика-…, последний получает половину 

стоимости покупки на ранее использованный им при 

своей покупке счёт. Десятое вознаграждение от 

нижестоящего, начиная с пятого, получает снова 

куратор. Последний соответственно отдаёт свою 

десятую часть ещё вышестоящему куратору. 

Деньги – это самое дешёвое (хоть и удобное) 

средство обмена. Самое дорогое – это здоровье и 

мудрость. Когда их вкладываешь в душевно-духовное, 

то возвращается чуть ли не вдвойне, пусть даже от 

другого человека. На духовное порой лучше даже дать 

больше, чем просят. Пока лишь малый процент 

нащупали ту тонкую грань между расточительством и 

эффективностью бескорыстной отдачи по отношению 

ко всему душевно-духовному. 

Повторяю. В цене любых книг скрытно скрывается не 

только плата за информацию, но и плата за допуск к 

верному пониманию заложенных в них знаний, 

хорошей запоминаемости и успеха в их практичной 

реализации. Свыше идёт моментальное 

перераспределение несправедливости в 

справедливость, правда, это происходит больше вне времени.  

Находить куратору-жнецу «будущего спасённого» 

следует с определённой техникой безопасности. 

Ведь если душа человека не решила, что для неё 

важнее – человеческое (окружающий мир) или 

Вездесущее (единство-слаженность 

многомирья), то очень опасно давать ему блага в 

виде новой порции информации, а значит 

энергии, силы и нового будущего. Контакт с этой 

информацией для особо неподготовленных 

может обернуться случайной смертью или 

тяжёлыми заболеваниями. Это будет очищением 

их души. Особо трудно будет тем, кто не привык 

читать и боится знаний.  

Если человек не смог накопить материальное 
состояние на покупку книги, то это тоже может 
быть знаком, что информация из книги разрушит 
его. Деньги хоть и не должны быть самоцелью, но 
они часто являются знаком силы и умения 
контролировать пространство вокруг себя, а 
значит любить, отдавать.  

Основная причина распада – это неумение 
правильно распределять вспышку полученной 
психической силы, неумение сдержать рывок 
кинуться в мир, сдержать своё превосходство, ум, 
талант, управление миром, сдержать свою 
сексуальность…, сдержать и вернуться обратно к 
Мирозданию, понимая, что это главное.  
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Сначала стоит дочитать эту специфическую 

литературу. Возможно, передавать её стоит не всем 

подряд, а может просто не сразу. Есть такая 

закономерность, что информация перетекает от 

одного объекта к другому только при равенстве у 

объектов частот колебания. Если частоты колебаний 

у объектов разные, то информация не течёт. Языком 

можно говорить для человеческих ушей, но душа 

услышит лишь душу и только ту, которая к душе 

обращается. В таком случае лучше, если передающий 

временно осторожно начнёт превращаться (мягко 

внутренне зеркалить) в собеседника благодаря 

эмпатии и симпатии, превращая распространение 

информации в творческую игру. Тот человек силён, 

чья душа широка, и кто может войти в другие души, 

вдохнуть надежду в тех, кто надежды не имеет, и веру 

в тех, кто не верит ни во Всевышнего, ни в природу, ни 

в человека. 

У нас должно быть видение Высшего за любым 

человеком, и у нас должна быть реакция не на 

человека, а на Изначального. А реакция на Него может 

быть только одна: чувство любви. К Всевышнему мы 

имеем право обращаться только с одной реакцией – 

любви. Первое чувство – любовь в виде отдачи, а 

потом уже что-то остальное. Сначала мы должны отдать, а потом попросить. Если первая 

эмоция к Высшим Силам – это просьба, то это означает, что наша вера закончилась. 

При отсутствии настроя на ритм собеседника пригодится и умение молчать. Тем более 

следует помнить, что общение может привязать душу человека ко всему, с чем он общается. 

Когда человек говорит, то это реализация желаний. Поэтому тот, кто молчит, он накапливает 

силу. Говорить надо бы своевременно, со смыслом и дожидаться момента, когда с лёгкостью 

говорится.  

При этом добрым быть необязательно, а достаточно быть честным и внимательным. Помогать 

другому можно, если ему это в пользу. Экзаменуйте людей на рефлекс отдачи и 

вышеназванных тенденций прежде, чем дать им более важную информацию. Люди не ценят 

и недооценивают то, что получают даром.  

Сперва рассказывайте! Передавая устную информацию, 

мы «отшлифовываем» её внутри себя и понимаем более 

глубинно. Передавать в письменном виде, говоря где её 

купить, рекомендуется только тогда, когда информация с 

лёгкостью интегрируется у неофита устно. Каждый 

человек предрасположен к изменениям. Предлагайте для 

начала испытуемым понять куда идти и затем терпеливо 

ждите, когда они сделают первый шаг сами, если поняли.  

Внутренние и внешние подсказки, знаки мы получаем 

всегда, и их много. Мы знаем, как идти, но не соблюдаем, 

потому что хотим свободы жить во грехе. И если мы не 

желаем слышать голос личного Игрока, то тут тогда уже 

наши проблемы. Насколько человек себя загрузил, 

услаждая своим страстям и желаниям, настолько же он 

должен и с собой работать.  
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Проблемы есть у каждого, и просто к ним нужно 

относиться так, как относится любой человек. Никто же 

не спрашивает: - «Почему мне Бог дал квартиру, жизнь? 

Чем я достоин денег?», а просто мы это получаем. А вот 

когда мы теряем, мы спрашиваем: - «Почему Бог 

отнял?». Задайте вопрос с другой стороны. Почему вам 

Свыше дали жизнь и возможность существовать на этой 

планете? Не остальным миллионам, а именно вам? А 

тем более в наше время? 

Истинный допуск Свыше – это там, где мало 

сопротивления. Чтобы не нарушать свободу воли и 

спасти некоторым жизнь, зачем убеждать кого-то, 

скажем, более трёх попыток, испытаний, тестов? 

Видимо, их увлечённость корыстной игрой им ещё не 

надоела, не разочаровала. А может, требуется просто 

совершенно иной подход. Знания без их чувственного 

осознания мало чего дают. Наставника ленивый человек 

не увидит, а вот «грабителя» увидит и прочувствует…  

И вот по такой схеме развивается природа. 

Доказательство от противного. Пока человек не упадёт 

до самого дна, не перестанет быть потребителем, и сам 

не начнёт подниматься и обращаться к Высшему, 

помогать ему практически бесполезно. Иногда нужно не мешать человеку получать шишки. А 

если его чуть раньше остановишь, он никогда не поймёт. Если вы человеку помогаете больше, 

чем он заботится сам о себе, он никогда заботиться о себе не будет. Вы убьёте его душу, и он 

вас будет ненавидеть за эту помощь. Оставьте его. Он сам себя накажет. Нарвётся на что-

нибудь, если пошёл куда не надо, или заболеет и так далее. Просто каждый человек получает 

от Изначального всё соответственно своей «испорченности». Высшие Силы здесь как 

зеркальное отражение: каков ты – таковы и они. 

Человек, наполненный любовью, превращается по отношению к тому, кого он любит, в Творца. 

Потому что в нём действуют те же силы, что и у Изначального. Частотно человек и 

Изначальный становятся единым целым. В этот момент 

человек получает высшее могущество, но об этом и не 

подозревает, потому что к нему он не стремится. Оно не 

является главной его целью, а скорее знаком верного пути. 

Он живёт служением тому, кого он любит. Это является для 

него самой большой радостью в жизни. В это время 

достаточно попросить Всевышнего, чтобы он поделился с 

нами тем, чем он сам является. В таких случаях Он никогда 

не отказывает. Но есть одно «но». Когда человек 

почувствует в своём сердце вибрацию Всевышнего, он 

должен её пытаться сохранить на всю свою жизнь и никогда 

с ней больше не расставаться, как бы обстоятельства его 

ни заставляли, искушали или провоцировали сделать 

иначе. Отказаться от благодати Вездесущего – это значит 

его предать. Пожалуй, подобное испытание самое трудное. 

С этим текстом вы получаете будущие способности и 
умения, а значит, и «билеты» на самое творческое, яркое и 
важное представление в Мироздании. Всё это частично 
требует от нас повышенной концентрации, здравомыслия и 
ответственности, то есть трудолюбия.  
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Решение распутать кармический узел плюс умение 

верно организовать свой организм – это путь к 

индивидуальному спасению и здоровью. Спасение 

есть лестница, ведущая от сердца человека к 

сердцу Всеединого. Человек спасается, когда 

достигает божественной жизни, когда становится 

един с Высшим «Я», который сравним в своём 

высшем аспекте с Абсолютом.  

У нас постепенно должен отступать страх, уныние, 

неверие в себя, недовольство судьбой, осуждение 

других. И если это всё мы преодолеваем, то тогда 

интенсивность чувства любви становится такой, 

что понятия страха, обиды и уныния становятся 

невозможными. Просто это уже всё. Это уже в 

прошлом. И вот тогда исчезает любой повод для 

обиды. То есть, чтобы ни произошло, мы уже не 

обижаемся. У нас чувство любви уже идёт как 

родник – нас загрязнить невозможно. В лужу можно 

плюнуть, и там плевок останется. В родник это 

сделать невозможно. Солнцу, что ни говори, оно 

продолжает сиять. 

Так вот, вот этот механизм, когда ты не столько 

получаешь, сколько отдаёшь. Причём механизм 

отдачи и механизм получения идёт непрерывно. 

Это совершенно другой тип мышления и 

чувствования. И вот если вы входите в это 

состояние, то тогда вас человек предал, он оскорбил, он вас ненавидит – чувство любви всё 

равно не меняется. То есть вы любите Божественное во всём. Вы понимаете, что любой 

человек рано или поздно вернётся к Богу, что любой человек божественен по сути, а раз так, 

то мы не имеем права тормозить любовь ни к какому объекту вокруг нас, никакой сущности, ни 

к чему – всё абсолютно божественно. 

И вот тогда фраза, так сказать, «возлюби врагов своих» становится логичной и понятной. Если 

у меня потребность любить огромная и отдача высокой энергии огромная, то тогда уже враг 

он или друг, любовь всё равно уйдёт. Да. Я могу с ним спорить. Я могу его наказывать, я могу 

с ним конфликтовать, но при этом чувство любви идёт непрерывно. То есть я понимаю, что 

без отдачи этой высокой энергии я просто не могу жить. Это становится естественно таким же 

способом, как дышать. Так вот у многих всегда был стереотип: нужно давить себя, нужно себя 

ограничивать. Тогда вопрос: для чего? Ну… как бы… чтобы ощутить Божественное. А что 

такое Божественное? Ну, это есть любовь, высшая сила. Типа, исчерпывающий ответ.  

Вера есть осознание всемогущества Создателя и человека, убеждённость в том, что человек 

достигнет божественной жизни. Если человек обрёл веру во Всевышнего, в природу и в себя, 

то он знает Слово силы, и слово его – бальзам для любой раны, лекарство от всех недугов в 

жизни.  

Целитель – тот, кто способен внушить веру в лучшего себя. Наше предназначение – это 

раскрыть свою индивидуальность и эту индивидуальность подарить миру, оставаться в таких 

состояниях надолго. Состояния умножаются, когда про них вспоминают, думают, выражают 

словами и делами. Познавая и развивая свои чувства, мы познаём и украшаем себя и всё 

пространство вокруг. Главная задача – сохранять хорошее настроение вне зависимости от 

действия других людей. Это достигается как можно более активным образом жизни, 

погружением в новые практики, жизненные образы и книги правды.   
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Для того чтобы мы достигли божественной жизни 

и развивались, мы должны выходить на другой 

уровень – уровень Единобожия, слияния с ним. А 

потом на тот уровень, где мы в этом Единобожии 

поймём, что мы принесли из язычества, и 

постепенно преодолеть и это. Если мы это не 

преодолеем, то новую информацию, новую 

ситуацию, новую судьбу мы принять не сможем. 

А если мы не принимаем новой судьбы, не хотим 

шагать на вторую ступень, то останемся на 

первой или умрём.  

Уясните один важный момент в плане страха 
перед будущим. Если мы божественную волю 
видим, то мы понимаем, что бояться бесполезно, 
что любая ситуация только усиливает любовь и 
единение с Изначальным, с Игроком. Больше не 
о чем заботиться! То есть, если мы просто сидим 
на месте и ничего не делаем, то страх имеет 
смысл. А вот если мы пошли к Высшему и к 
Всеединству, то бояться уже не надо. На низких 
энергетических уровнях страх необходим! На 
высоких он мешает! 

Когда человек ведёт машину, и у него есть страх, 
то этот страх ему спасёт жизнь. Но когда он ведёт 
самолёт, страх не нужен, а нужно искусство 
управления. Выбор страха становится 
бесполезным у пилота. Очень нужен страх 

велосипедисту и достаточно необходим у 
автомобилиста. Замедлять же скорость самолёта 
становится опасным.  

Страх для невежды может стать лучшим учителем. 
Трусость при этом – это честное определение 
своих возможностей. В трусости нет ничего 
благородного, но и ничего позорного. 

В этой, как и в предыдущей, книге описываются 

много техник работы над собой, включая открытие 

неординарных способностей. Поэтому внимание! 

Не стоит после прочтения сразу начинать 

экспериментировать над собственным 

изменением. Живите прежней жизнью, 

привычками и правилами. Интегрируйте и 

продолжайте более усиленно из нового знания 

лишь то, что вспоминается и начинается само, 

входит в жизнь «как по маслу». Начните с 

доделывания мыслей. Если пошла во время 

работы над собственным характером радость, 

значит, пошло преодоление, пошла чистка. Нам 

всем следует начать меняться, и делать это 

следует поэтапно до состояния, где для нас 

данный процесс станет определённо привычным 

явлением.   
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 РАССКАЗ АДАМА-МОИСЕЯ-ИИСУСА 

Это не вымышленная история, а сжатое описание и 
объяснение последующих стихов Корана. Вместо 
истинных имён указаны всем давно известные 
прозвища. Каждая ситуация имела место быть. 

Стихи после главы «Рассказ Адама» взяты из Корана 
без изменения их последовательности и повторяемости. 
Благодаря частичной повторяемости некоторых абзацев 
в них стало возможно подставить несколько 
расходящихся по времени, но в точности подходящих 
под рассказ похожих ситуаций. 

Повествование написано от третьего лица. Адам, как 
автор, употребляет несколько своих имён, где каждое 
имя отражает не только внешнюю ситуацию, но и 
основное намерение или внутреннее душевное 
состояние, роль в творческом процессе. 

Так как обычно Азы вряд ли что-то делают ради славы, 

то все местоимения, такие как «мы», «его», «ему», «я», 

«наши» и подобные, были написаны с маленькой буквы. 

Однако, чтобы не преуменьшать уважение к Создателю 

и Высшим Силам, их имена и именования в диалогах 

написаны с заглавной буквы.   

Всё началось с просьбы людей еврейского Йешуа (ישוע – переводится как Спаситель, как 

Иисус) остановить войну на Украине. Окрепший в своих силах Адам, но ещё многое не 

умеющий, получил эту просьбу от своего приятеля по прозвищу Абу Ляхаба через рассылку в 

WhatsApp «Прочти и разошли ещё десятерым…». Тогда Адам был уже в состоянии сомнения, 

что действительно Антихрист, как думал много лет. Он за прожитые годы всё равно не доверил 

другим то, что считал сможет сделать лучше сам. Вначале он думал, что, если не Антихрист, 

то Моисей, но никак не Христос.  

Так как Адама-Моисея редко что-то просили в таком 

огромном масштабе, то он решил не упустить столь 

редкого случая кому-то помочь. Он отложил все 

остальные проекты и пошёл взбираться, как Моисей, на 

информационную гору Синай, заложенную в своём 

основании лектором архангелом Гавриилом (прозвище 

от слова «говорить»). Так как Адам уже давно 

убедился в стопроцентной функциональности его 

знаний, то был очень мотивирован у него что-нибудь 

сплагиатить, чтобы хоть как-то соответствовать образу 

Спасителя. 

Один из вариантов расшифровки слова «Моисей» – это 

«мысли архивированной информации, собранные для 

краткой передачи». Моисей косноязычен, больше 

молчит, идёт в ночи – скрыто. 

Заряжая себя прослушиванием почти забытых лекций 

Гавриила, Адам создал первые шестьдесят шесть 

страниц краеугольного камня будущей книги «Дневник 

Адама», которые, переведя на немецкий, сразу передал 

раввину, обожающему играть роль Фараона.   
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Фараон – это большой начальник, который контролирует и поддерживает силовое поле и 

настроение больших групп людей, объединяет их идеями и правилами. В дальнейшем 

рассказе в каждом общественном здании или этаже тюрьмы свой Фараон. 

Информационная Гора Синай построена на основе лекций 

Гавриила. В христианской троице «Отец – Всемогующий 

Создатель-Основатель (власть, воля-разум, 

здравомыслие, правление), Сын – Творец (объединяющий, 

мудрость-любовь, смысл) и Святой Дух (единство, 

проницательность, карма-дхарма, справедливость)».   

При этом архангел Гавриил, автор книг «Диагностика 

Кармы», особо хорошо взаимодействует со Святым Духом. 

Его называют Богом Любви. Он Бог Тот в прошлом.  

А вот Отец, Всевышний, Адонай, Аллах, Осирис (из 

греческой мифологии), Изначальный, Создатель, ОН – это 

архангел Михаил. 

Его перворождённый сын в плане души, его воспитанник, 

последователь, помощник, брат, лучший друг, Творец, 

посланник и автор данного сочинения – это РА, Люцифер, 

Заратустра, Мухаммед, Самсон, Адам, Алладин, Моисей, 

Христос, а сейчас архангел Александр. Данные роли – не 

только прошлых инкарнаций, но главное – этой жизни с 

разницей состояния души, влиянием духа и внешних 

обстоятельств.  

В «День Второго Пришествия» раввин для Адама-Моисея был не только Фараоном, но и 
апостолом, то есть руководителем синагоги, который на пару с родственником Васили взяли 
под свою опеку и взаимопомощь третьим апостолом Хамана с его дочуркой секретаршей-
бухгалтером Бахирой. На них всех влиял их родственник Саиб. Все они – это давние денежные 
магнаты города Amberg, первенцы-основатели. Хаманская семя к первенцам принадлежит 
косвенно, так как приехали в Германию одновременно с Адамом в 1996 году. 

Хаман, как делец со стажем, почуяв прибыль, сразу по 
приезде стал бороться за захват влияния в синагоге. 
Поравняться с апостолами сначала ему не удалось, так 
как он проиграл более мудрым верующим Корейшитам. 

Семейка Хамана никогда не переставала быть самой 
распутной из всех. Исподтишка они за спиной у Фараона 
осознанно, но как бы невзначай, склоняли людей к 
атеизму, высмеивая религиозное мышление и ритуалы 
иудаизма. Полностью от распространения атеизма их 
останавливали должности в синагоге, а то бы было ещё 
хуже. Дочь Хамана – Бахира, как секретарша, своё пени 
получала и незаметное психологическое влияние на 
раввина оказывала. Реклама чревоугодническому 
продуктовому магазину Хаманов в синагоге 
обеспечивалась благодаря этому у них на отлично. 

К истинно верующим они не умели верно относиться, 
поэтому большинство отпугивали своим безразличием и 
неначитанностью. А также, как было Адамом многократно 
проверено, осознанно мешали реализовываться в 
религиозном потоке конкурентам и потенциальным 
управленцам, которых боялись и поэтому 
недолюбливали и против них злоумышляли.  
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Адаму-Александру, разумеется, не удалось пробиться 
сквозь каменную стену семейки Хаманов. Когда Адам в 
общем чате синагоги, чтобы не нарушить должной этики, а 
поэтому с разрешения Бахиры и Хамана, пытался 
распространять разного вида тексты на религиозную 
тематику, эта шайка даже не удосуживалась передавать 
его труды Фараону. Со временем Александр прекратил им 
писать.  

С таким правлением после ухода Корейшитов приход в 
синагогу на молитвы упал до минимума. Фараону 
приходилось созывать молящихся из других синагог, чем-
то их подкупать. Если молитвы совпадали с последующей 
трапезой, на неё приходило раз в десять больше обычного.  

Такой не набожной, себе подобной публикой управлять, с 
ними коммуницировать и делать вид знающих для семьи 
Хамана не представляло особого труда. Многие (один из 
них Ляхаба) жаловались о царящем в синагоге 
«хаманизме» Фараону. Но Фараон от этой шайки не спешил 
избавляться. Он был во многих чертах и грехах с ними 
однороден, на крючке их взаимопомощи внутри каменных 
стен скрытой собственной лжи.  

Они нашли друг друга. У Раввина со временем выработался отличный бутафорский 
догматичный подход, чтобы скрывать собственную лень и страх перед чтением иных книг, 
отсутствием эрудиции, а поэтому и слабоумием. Зато его можно похвалить, что он стремился 
отдавать в семье много и быть максимально деятельным в синагоге, с душой отдавался в 
молитвах. Поэтому его старшие дети, беря пример с отца, регулярно посещали молитвы, были 
религиозны, чтили субботу и многого достигли и достигнут. Догматичность им не передалась.  

Сам Хаман и Бахира до изгнания апостолами 
Адама были только полмолитвы одного дня за 
прошедшие четыре года. У Хамана собственный 
магазин, где, по подсчётам Адама, половина 
некошерных или вредоносных продуктов. Там 
Хаман с людьми почти в ежедневном контакте 
пребывал, обогащаясь. Так он свою армию для 
всех выборов в апостолы раз в четыре года в 
течение пятнадцати лет и собирал. Продуктами 
питания за вознаграждение синагогу в праздники 
снабжал. Деньги их семейке рекой лились.   

Когда же Адам-Кандинский в виде художника к 
Хаманам заблаговременно до дня Второго 
Пришествия в магазин пришёл, проверяя их на 
отдачу, мол, картину родного города Амберга 
помочь продать, то сразу «нет» в ответ от всего их 
хаманского хора, кроме добрейшего их деда, 
услышал. Им бы это вообще ничего не стоило, а 
лишь пустые стены над прилавками разукрасило.  

Поддержать начало своих же собратьев евреев, 
как в свою очередь ещё до 2000 года им умершие 
первенцы помогали магазин финансировать, 
Хаманы не захотели. Зато свой первый долг до 
злости после многократных просьб отдать 
первенцам затяжно не отдавали. Денежный оборот 
был им заведомо важнее.  
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О первых днях Второго Пришествия отчётливо 
предсказано в Торе.  

В первый день Второго Пришествия в синагоге Муса 
увидел двух спорящих мужчин. На самом деле – двух 
сущностей в одном теле. То есть он увидел лишь одного 
человека, но находившегося в состоянии колебания 
между своим ангельским и греховным голосами в 
голове.  

Переубедить можно только сомневающихся. Муса 
кричал полуглухому прихожанину в молельне, что тот 
«читает» Тору перевёрнутой. Кричать в молельне 
запрещено, так как такое поведение равносильно удару 
кулаком на тонком плане. Адам так никогда ранее не 
делал. Поэтому такое поведение почти «убило» не 
только осрамлённого постояльца, но и присутствующих.  

То, что прихожанин не читал Тору, было обычным 
явлением. Однако в этот раз он открытую книгу держал 
перевёрнутой, что уже полностью выходило за рамки 
приличия.  

Муса кричал о том, что в молельне проходит свадьба 
человека с Создателем, Творцом или своим Ведущим 
«Я». Поэтому неэтично приходить в молитвенный зал 
неверно одетым, то есть без очков. Крики, кстати, 
помогли. В следующий раз он пришёл с очками, но Тору 
всё равно не читал. Там у него уже не лень, но гордыня упорно возмущалась. 

Когда его раньше спрашивали: «Почему не читаешь?», то у него всегда была одна и та же 
отговорка: «Забыл очки». Чем грешишь, то и страдает. Ему было всегда лень почитать Тору. 
А в молельном зале все процессы ускоряются. Грех лени отражается в глухоте. Поэтому он 
оглох на оба уха, так как не хотел слушать советов Торы, а хотел слушать советы Гордыни – 

антимнения в его голове. Прихожанин приходил 
больше ради покушать после молитвы, но самое 
главное, чтобы поболтать с Адамом-Александром и 
показать ему свою «недочитанность» в эзотерическом 
плане.  

Болезнь гордецов, знаете какая? Кто такой Адам? Кто 
такой падший ангел? Адам — это ангел, который что 
сделал? Отрёкся от любви. Из-за чего? Из-за гордыни. 
Кем себя воспринимал тогда ангел? Ангелы себя 
воспринимают любовью, а этот себя воспринял 
сознанием. Почему? Потому что он был как бы самый 
умный, самый способный и самый приближённый к 
истине, к Изначальному, к Аллаху. Это функции 
сознания, противоречащие любви к подсознанию. 
Значит, Адамом стал ангел, который забыл, что он 
есть любовь. Он подумал, что он есть сознание, воля, 
способности и так далее. Значит, альтернатива Адаму 
какая? Скажу прямо. Это слабоумие. То, чему мы 
поклоняемся, мы потом теряем. Мы потеряем 
сознание, волю, способности. То, чего мы любим 
больше, чем Создателя или Игрока, то от нас рано или 
поздно отрывают. А чем выше эволюционный уровень 
человека, тем быстрее ему через причинно-
следственный «откат» напоминают, что действие 
равно противодействию.  
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Самая первая заповедь, а значит, и самая важная, 
изначально была какая? Люби Всевышнего (а значит под 
этим подразумевается Целостность в Единстве) – 
превыше всего. Что такое любить Единого? Это 
придерживаться всех интегрированных в Автономную 
Программу Бытия правил и 18 причин отступления от них. 
Если человек все заповеди и советы выполняет, но хоть 
одну из них нет, то Божественное ему уже познавать более 
закалистой дорогой. 

Нарушив лишь один кон, закон или заповедь, происходит 
частотный сбой силового центра – чакры. Этот дисбаланс 
приводит к парализации полевого мозга подсознания. 
После примерно третьего повтора похожей ошибки человек 
начинает заниматься самообманом, сходить с ума в хаосе 
мыслей и терять мотивацию к более частому контакту с 
полевыми структурами Создателя и Игрока. Запущенность 
ошибок приводит к почти полной запутанности их знаков-
указателей и речи, которые посылают их ежедневно всем. 
В очень запущенной шизофрении, к примеру, то, что 
правдиво, правильно и знаково, начинает восприниматься 
почему-то ложным; а то, что полностью ложно, 
воспринимается как истинно верное. 

Подобного слабоумия запущенной шизофрении у Адама в полной мере не случилось, но к 
сущему Аду, где больно даже пошевельнуться от бессмысленных действий, он успел 
прикоснуться. 

Восстанавливаться павшему ангелу помогала, сама того не подозревая, вся его еврейская 
команда. Вдохновение писать свод правил, алгоритмов и ключевых моментов книги «Ковчег 
Завета» приходило ему в большинстве случаев именно после регулярного посещения 
синагоги, осознания текстов Торы и всеобщих молитв мирового масштаба. 

После экзаменов и проверок его Высшие Силы излечили. Налетели ангелы со всех миров и 
переконструировали ему ауру, помогли словами. Он после этого стал шизоидом и подтвердил 
своё имя Самсон, которое ему дали при ритуале обрезания. 

Шизоид – это тот, кто обладает признаками шизофреника, но таковым не является. Адам 
вылечился, поэтому после Йом-Кипур (День Суда у евреев) в его телесном носителе 
архангеле Александре уже был Адам, Моисей и Самсон одновременно.  

Вот так сидели Александр вместе с полуглухим прихожанином в трапезном зале и мирно 
нормальным голосом друг с 
другом разговаривали.  

Когда мало шума в зале, то 
слуховые аппараты в ушах 
лучше работают. В этот раз 
можно было не кричать. 

Тут подошла бухгалтер Бахира. 
Она за посещение праздников и 
молитв раздавала по просьбе 
Фараона премиальные деньги. 
Обычно надо было самим за 
вознаграждением раз в год 
приходить, но почему-то в этот 
раз Раввин-Фараон при 
Александре в бюро 
заблаговременно до своей 
болезни распорядился заранее.    

- 29 - 



Вознаграждение было раввином изначально задумано не 
просто так. Он этим хоть как-то стремился поддержать 
миньян, то есть наличие десятерых мужчин на молитвах. 
У Христиан достаточно троих, а у евреев нужно 
десять. Долгие годы в качестве протеста Адам-Муса 
премиальные не брал, но в этот и в предыдущий не 
побрезговал. Ведь чем-то всё же надо финансировать 
редакцию и перевод текстов?! Беря у Изначального уже 
заранее радуешься возможности Ему же и отдать. А 
знаете, как определить уровень вашей любви к 
Всевышнему? То, как вы относитесь к обычным 
людям, также вы относитесь и к Всевышнему. И 
наоборот. Формула такая. 

Бахира никогда не была на молитве. Очень редкостно, да 
и то лишь малую часть. Поэтому она никогда не знала, кто 
и сколько дней её посещал и как молился. Она никогда не 
вела учёт, и цифры придумывала. Многие нахлебники 
этим злоупотребляли. То есть можно даже ходить на 
половину праздников и молитв, а получать 
вознаграждение за все. Полуглухому собеседнику перед 
Александром-Самсоном она дала вознаграждение на 
одну треть больше, чем ему. Хотя полуглухой был всего 
на одной десятой из всех молитв. Это уже не первая была 
подобная провокация Бахиры, ожидая агрессивность от Адама, чтобы тот сорвался. 

Так как Адам-Муса с 2016 года не пропускал без уважительной причины ни единой молитвы, 
то был свидетелем всего. Поэтому в этот раз он уже охотно сорвался и сразу потребовал 
справедливости от Бахиры. Бахира сказала, что вызовет полицию, если Александр будет 
«качать права». Адама из синагоги сразу как ветром сдуло, так как он параллельно имел 
проблему со «Слоновьим Народом» (мафиозные полицейские, судебные и социальные 
служащие, адвокаты…).  

Бахира в тот же час подключила свою мать, и они обе решили по очереди пугать мать Мусы 
полицией, чтобы она пугала в свою очередь Александра. Муж у Бахиры – полицейский. Мол, 
в полицию на Александра Хаманы жаловаться будут конкретно, если тот не прекратит себя за 
Самсона выдавать. Мусе-Александру стоило много сил и времени, чтобы затем своих 
родителей успокоить и убедить в существовании Александра в роли Самсона, РА, Люцифера 

и Моисея. 

После первой же их атаки Самсон через 
переписку в телефоне попросил Бахиру и 
Хамана уволиться по причине, что он мудрее 
разрушает догматичное мировоззрение, что 
он судья Самсон, которого активировали для 
Высшего Суда, для остановки войн. К тому 
же, у Хаманов поведение Иуды, которое с 
ролью апостолов в синагоге несовместимо. 

Самсон попросил вежливо о встрече с 
Хаманом, чтобы этому хаму мирно 
объяснить, как важно Исе-Александру стать 
апостолом вместо него.  

К советам Адама редко кто с первого раза прислушивался, а в большинстве случаев – никогда. 
А мрази, которые получают удовольствие от причинения вреда другим, вообще ни к чьим 
советам не прислушиваются. Они никогда не останавливаются в своём несовершенстве, 
борются до последнего, чтобы отстоять своё истинно идолопоклонническое и надуманное 
мировоззрение. Пока их карма не настигнет и до смерти не напугает, они идут по головам 
напролом, защищаясь до последней крови.  
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Вместо совместной встречи с Самсоном после их 
семейного хаманского совета муж Бахиры (полицейский) 
охотно помог ей в полиции подать на Александра заявку 
за терроризирование с запретом на вход в синагогу.  

Попытка у хаманов напугать Адама новым тюремным 
сроком и запретом на вход в синагогу не вышла, так как 
улик агрессивного поведения или шантажа не хватало. 
Однако двое полицейских приехали в тот же день к 
Армагеддону и известили о жалобе на Александра.  

Полицейские в Германии не любят предателей и 
наказывают в основном их, а не тех, кого предают. Каждый 
полицейский знает об этом моменте. Предал сам 
полицейский. А это сущий, если так можно выразиться, 
хаманизм, а не дьяволизм. Ведь Диавал и СатАна лишь 
для тестирования искушают отступить от лучшей 
части их самих, от Аллаха и Лады, но не отлучают, не 
отрывают от церкви. Без действительно серьёзной 
причины, суда и следствия никто не имеет права отлучать 
от церкви, если индивид не хочет уходить сам.  

Эти первые предательство и заварушка случились в то 
время, когда Фараон был болен. В это время Адам-
Моисей списывался с ним по телефону и рассказывал о 
конфликте с Бахирой, включая их жалобу в полицию против Адама-Самсона. 

Как только Фараон оправился и приехал в синагогу, то попросил Адама не разговаривать с 
Бахирой и оставить её в покое. Фараон сказал, что всё уладит. Муса привык исполнять 

желания людей. С той же секунды он не 
разговаривает с Бахирой вплоть до 
сегодня.  

Был собран комитет всего из примерно 
десятерых человек, где Хаман и Бахира 
должны были всеобще уволиться из 
роли апостола и бухгалтера. 

Фараон с Бахирой для первого собрания 
разослали следующий распорядок дня: 

 

ТОП 1 Приветствие членов собрания.   

ТОП 2 Отчёт о деятельности за 
последние два года 

ТОП 3 Выбор регистратора 

ТОП 4 Годовые и финансовые отчёты за 
2020 и 2021 годы 

ТОП 5 Обсуждение отчётов 

ТОП 6 Отчёт казначея 

ТОП 7 Увольнение совета директоров 

ТОП 8 Увольнение кассовых 
аудиторов 

ТОП 9 Взгляд на 2023 год 

ТОП 10 Прочее.  
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Во время проведения собрания вдруг всем было 
сказано, что заявление об увольнении было незадолго 
до собрания пересмотрено, так как другого кандидата 
на данный пост пока не предусматривается. Поэтому 
уход Хамана просто переносится на более поздний 
срок.  

Знаете, как называются люди, которые пишут и 
обещают одно, а делают другое? Лжецы! Прихожанами 
такие люди могут быть, но не апостолами, а тем более 
раввинами. И как это так «не предусматривается»? 
Очень странно. И это после стольких доказательств?! 
Раввин-Фараон в таком случае уже намеренно 
занимался самообманом и по сих пор внушает себе, что 
новоявленный Самсон-Моисей – это всего лишь с ума 
сошедший Александр, грозящий их сделать 
знаменитыми.  

Фараон знает всю Тору почти наизусть. Адам 
предупредил его за день до дня Второго Пришествия. 
Когда Фараон услышал крики Мусы в молельне, то 
сразу указал для всеобщего чтения нужную страницу 
всем участникам молитвы. В ней до мелочи 
описывалось театральное представление в сейчас и 
здесь, а также за минуты до и после него. Таким 
образом все присутствующие засвидетельствовали 
первый день пришествия Спасителя. Особенно ярко запомнилось это приехавшим евреям из 
берлинской синагоги, где также фараонничает раввин, так как живёт рядом.  

О втором дне Второго Пришествия тоже предсказано в Торе. В этот день Святой должен был 
сообщить о приходе своего Мошеаха. 

Мошеах – это на самом деле 
женщина, с которой Адам-
Алладин продолжал 
самообучаться воинскому 
искусству. Женщину зовут 
Рамона. У неё есть с очень 
давних пор татуировка «Moses 
#1» на плече. 

Дело в том, что у неё физический 
и психический недостаток 
косноязычия, она гиперактивна и 
не видит одним глазом. Поэтому 
Адаму очень хотелось, чтобы на 
следующий Йом-Кипур (День 
Суда) она пришла в молельный 
зал. По своему опыту он считал, 
что это ей частично поможет 

излечиться. Он предполагал в своих иллюзорных, лишь на логике построенных, 
представлениях, что в случае поддержки Фараона синагога может быть в следующий Йом-
Кипур переполнена. Ему надо было зарезервировать Мошеахе место. Об этом Адам рассказал 
за трапезным столом не Фараону, а очень верующему Ансару, особо приближённому к 
Фараону.   

Сам Фараон был в шоке и в зависти от происходящего. Муса поэтому побоялся разговаривать 
с ним персонально о чём-либо. Фараон сидел позади новоявленного миссии и Ансара в Сукке 
(шалаш под открытым небом) за соседним столом и почти внимательно подслушивал, чтобы 
выяснить, сошёл ли Александр с ума или же говорит правду. Это второе доказательство.  
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Затем, чтобы у Фараона не оставалось ни малейших 
подозрений, Муса написал ему очень много сжатых 
текстов, подтверждающих, что история Торы не о 
прошлом, а о настоящем, и связана непосредственно с 
Адамом-Самсоном-Моисеем-Пророком-Александром. 
Все Апостолы и их семьи восприняли это как «десять кар 
египетских» в виде болезненного, кровавого моря 
информации, с наличием большого количества кусачих 
«мошек», а на самом деле мелких для них неприятных, 
но правдивых и полезных «абзацев» для построения 
фундамента здорового мировоззрения.   

Думать у народа Фараона получалось с трудом. 
Погрязшие в грехах, делах и иных многочисленных 
недоработках они добровольно отключились от 
правильного понимания знаков Высших Сил, а поэтому 
и их подпитки.  

Но где-то ведь силы для жизни брать нужно? 
Приходится восполнять через славу, надменность в 
синагоге, от клиентов, обкрадывания служащих 
собственного магазина, через никогда не 
заканчивающие осуждения во время ежедневных 
обсуждений с другими клиентами о других. 

Подобный навязчивый и непрекращающийся поток 
осуждения даёт свою силу для жизни, но перевозбуждает и перегружает сознание. Это 
приводит сперва к грубым ошибкам, а потом и к мору: усталости, слабости, к болезням тела, 
страху от потери репутации, потери чувства защищённости, потери правоты и самое главное 
прибыли – жаб жадности. Поэтому у этой шайки появилось ещё больше ошибочных, а значит 
ещё более навязчивых мыслей. Неправильные, искорёженные слова-мысли, смыслы или 
циклы предложений всегда «в голове» повторяются 

Их самовнушение, что Александр является сумасшедшим, происходило у них с особо 
болезненной повторяемостью, подавленностью и повышенной нервозностью – как знак 

стратегической ошибки высокого уровня. Но эти люди в 
своей подавленности обвиняют и осуждают по привычке, 
разумеется, другого. Перекидывание кармы 
подавленности в этот раз у них не срабатывало. Мысли 
как саранча кусали и налетали на апостолов со всех 
сторон. Как гром и молния выглядели угрозы Самсона 
уволить Хамана и его дочку под лозунгом «Предателям 
не место среди правленья синагогой. Предательство – 
это последний подтверждающий грех, что все остальные 
уже были совершены до этого.» 

У всех первенцев и апостолов закрутились мысли страха 
наказания. На эти страхи они из-за переоценки 
собственной значимости решили не реагировать. 
Поддаваться параличу нагнетающей угрозы им было 
проще и понятней. 

Фараон попросил Хамана выстроить высокую «башню 
наговоров» против Бога Мусы. Ведь уступить пригретые 
кресла или терпеть ещё одного знающего шефа рядом с 
собой, раскрыть ему тайны своих грешков апостолам уж 
точно не хотелось. Из-за этого всего пакета мыслей и 
переживаний ауры их всех резко потемнели, а внутри 
стала вырисовываться структура будущего развала 
судьбы.  
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Поэтому Александр, чтобы их «спасти», синтезировал 
специально для них самые важные абзацы из будущей книги 
«Дневник Пророка» в один краеугольный камень. Он 
перевёл его на немецкий, распечатал и дополнительно 
передал на электронном накопителе. Но немецкий текст 
выглядел как змея из-за отсутствия редактора. На редакцию 
немецкого Муса и просил Фараона пожертвовать часть 
финансов синагоги. Этот текст раввину нужно было 
обязательно прочитать, во-первых, в качестве 
доказательства, что у Моисея-Самсона есть знания и 
начитанность, а во-вторых, чтобы Фараон внутренне 
исцелился. Правильное мировоззрение лечит. Эти напасти 
кар небесных – третье доказательство. 

Среди текстовых посланий к Фараону Муса написал, что его 
личные проблемы со «Слоновьим Народом» поджимают. 
Поэтому синагоге надо перевести срочно деньги святой 
Мирьям (прозвище от слова «мир»), чтобы ему не попасть в 
тюрьму. Ведь Мирьям является редактором текстов 
большой сложности и юристом одновременно. Тогда бы она 
помогла с полицией и судебной конторой. Тогда всё бы 
разрешилось в пользу Мусы-Самсона, и он не попал в 
тюрьму.  

Религии без жертвы не бывает. В Торе куча очень длинных и скучных текстов об этом, которые 
раввин сам всем и читал по тысячу раз. Поэтому чем-то перед проектом или, к примеру, 
первую прибыль от проекта надо бы пожертвовать по традиции в похожую область 
деятельности, пусть даже обманщикам, ради последующего их перевоспитания. Святая 
Мирьям подходила для этого идеально. 

Чтобы избежать конфликта со «Слоновьим Народом», статус апостола для Самсона был 
просто жизненно необходим. Религиозных руководителей государственные чиновники 
стремятся в Германии лишний раз не трогать. Такие люди становятся наполовину 
неприкасаемыми.  

Люди из «Слоновьего народа» пытались обвинить Адама-Самсона в том, что он не совершал. 
Письменный террор длился в течение двух лет. Адам 
даже отработал художником даром в одном 
общественном заведении «Колпинга», где помогают 
отстающим в обучении. Отработал он ради накопления 
опыта и чтобы откупиться. В десять раз больше рабочих 
часов в сумме получилось. Но это не помогло. Судебная 
контора и полиция хотела нажиться лично. Ну или 
позволить управляющему Йунусу из Колпинга сделать 
художника Адама-Кандинского рабом на долгие годы.   

Шантажисты «Слоновьего народа» не получили с 
невиновного Адама деньги. Он отдал от силы пять 
процентов от их не по тарифу зашкаленной суммы 
штрафа. И это, не считая украденного ими у Адама под 
видом запрещённого во время обыска. Их злило, что они 
хотели нажиться и халявно накуриться, а попали в 
западню Самсона, который специально свои 
водительские права решил не отдавать в полицию, чтобы 
посмотреть, что будет. Подстроил им засаду, как они 
подстраивали сверх меры другим.  

По идее при неотдаче водительских прав полицейские 
должны были лично приехать и забрать только их. Однако 
просто приехать этим любителям облав было невыгодно.  
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Группа для обыска, включая быстрый набор по 
телефону полицейского с собакой, как и предсказывала 
Мирьям, уже была подготовлена на быстром дозвоне 
заранее. Все нарушения Тагута (законодательной 
власти), какие можно было только вообразить, Самсон 
увидел у полицейских воочию: подделка документов, 
подделка подписи судьи, оружие при себе, обыск против 
согласия Александра, незаконное изъятие и кража 
вещей, незаконный увоз в полицию ночью без права 
переодеться, дальнейшие издевательства и унижения 
уже в полиции, отказ вести обратно и так далее.  

Если бы не поддельная подпись судьи, то Адам бы 
обыскивать их свой Армагеддон не пустил. Это их был 
последний козырь, подготовленный заранее. Документ с 
этой подделанной подписью обещали отдать ему в 
полиции. Попугайша из сказки Алладина отдала вместо 
него иной документ, а не тот, что показала Адаму-
Самсону-Змею-Александру-Алладину перед обыском.  

Семь лет тюрьмы за подделку подписи! Такой риск! И 
ради чего? Земли, где ещё не выросли грибы. Они 
прислали фото отращенных до конца грибов, хотя 
студентка-попугайша обещала ещё во время их кражи 
голую землю сжечь. По закону растить грибы даже в 
полиции нельзя. Они не имели права забирать землю, 
так как нет способа проверить споры от грибов, а сами они, как и земля, не наркотические. Это 
могли быть шампиньоны, а это частная собственность. Хорошо Самсона подготовила Мирьям! 

Были также и двое полицейских, которые отказались соучаствовать в обыске. Они отказались 
после того, как узнали от Адама, что в предыдущих документах подписи судьи ни разу не 
всплывало, а также что был сделан телефонный звонок в судебную контору, что было 
отправлено несколько писем к судебным исполнителям и их секретаршам с просьбой прислать 
документы с надлежащей подписью должностного лица, то есть судьи. Кстати, не думаете, 

что судьи не в курсе, что делают их подчинённые. 
Подчинённых при риске можно менять, как перчатки.  

Отказался соучаствовать в обыске тот, кто Адама 
сторожил в то время, когда другие переворачивали его 
убранную квартиру вверх дном. Второй отказавшийся 
был с овчаркой. Он тоже решил не соучаствовать. Им 
была проверена только малая часть перевёрнутой вверх 
дном квартиры, а потом он резко убежал. Этих двух 
полицейских Адам больше никогда не видел. Мир им 
обоим за понимание. Остальные кипели желанием 
нажиться и накуриться трофейными Джинами.  

Начальные события, включая описанный обыск, со 
Слоновьим Народом происходили примерно за полтора 
года до Дня Второго Пришествия. 

Когда же День Второго Пришествия произошёл, когда 
Адама-Самсона-Моисея из синагоги начала вытеснять 
банда апостолов с секретаршей, то он стал искать 
помощи в ином месте. Договорился встретиться со 
Свидетелями Иеговы у себя дома. В них Моисей-Самсон 
разочаровался ещё больше, чем в людях из синагоги. 
Поэтому он написал им злобное письмо примерно 
следующего содержания:  
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«…Примите в расчёт, что, когда вы сектанты 
Свидетелей Иеговы ко мне домой приходили, 
через раз вы меня в Ад отправляли. Раз десять 
помню. Стоило сказать мне, что я маг или, 
возможно, что-то не так в вашем 
мировоззрении, а не в моём…, то, прям, на 
языке у вашей доброй половины лежало: – «Ну, 
ты за всё получишь». 

Вот такая статистика за двадцать пять лет 
проживания в Германии накопилась. Вы меня из 
своей секты выгнали, когда я к вам вступить 
хотел, а где-то через год вообще меня в 
«Чёрный список» поместили и долго потом меня 
своими визитами не радовали и многое, многое 
другое агрессивное за двадцать пять лет я от 
вас натерпелся. Хорошее, правда, тоже было. 
Не спорю. Было много очень хороших светлых 
и запоминающихся моментов. 

А вот теперь представьте, если царствие Божие 
в виде информации снизойдёт на вас и откроет 
вам способности, а потом и мысль увеличит 
свою силу. Да вы (скажу мягко) помешаете всей 
планете своей привычкой раздражаться, а 
именно осуждать и разделять всё на хорошее 
или плохое. Если плохое, то сразу весь человек 
на сто процентов что ли? Если плохой, то 
подлежит полному уничтожению? Так в вашем 
подсознании заложено? Да? Или как? Одних в 
Ад, а сами в Рай? Не верю! 

Большинство из вас я вижу чуда ожидают, легкотни, зарплаты без работы, сплошного счастья, 
отпущения всех грехов. Очень многие из вас ходят в храм молиться лишь для того, чтоб 
Всевышний защитил и в Ад не отправил? 

А от кого защищать вас? От самого себя Всевышнего? Ведь его воля во всём. Он везде. Ад с 
его решения существует и под его надзором параллельно. Ад очень часто – одно из любимых 
его времяпровождений. Напасти на вас, искушения и любые конфликты – это от него. Это Он 
вам так через Автономную Программу Бытия проверки устраивает. Пока вы ищете 
Всеединства только в хорошем, вряд ли вы будете успешны. Вы лишили себя информации из-
за этого, а с ней и более благоприятного будущего. 

Много крайностей и догм в вашем мировоззрении накопилось. Многие из вас боятся раскрытия 
теперь информации из-за этого, боятся самих себя во время этого. А страхи – это ваш выбор. 
Это тоже желания. А Всевышний реализует их все. Если мы откроем больше ваше 
подсознание, он исполнит ваши желания ещё быстрее. Вот поэтому я пришёл вас разделить 
направо и налево, иерархию создать мои братья и сёстры, где правая сторона должна 
«лечить» левую, медленно, терпеливо её готовить и тренировать, чтоб все живы остались. А 
то вы единство с равенством перепутали…» 

Потом Адам-Алладин предположил, что некоторые полицейские в его городе тоже Свидетели 
Иеговы. Он пошёл к ним добровольно ради попытки разыграть им предложение перестроиться 
с вида борьбы JuJutsu на WingTai. Алладин хотел сперва усилить социальную силовую 
структуру государства, прежде чем столь мощное знание попадёт в народные массы. Надо 
было забросить крючок удочки. Алладин хотел им предложить свою помощь в обучении одного 
человека на выбор, который бы обучал других. Он пытался донести до полицейских, что этот 
вид боевого искусства распространится вскоре по всему миру, так как по эффективности 
обучения и отсутствия риска травм в десятки раз превосходит даже KravMaga.   
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В полиции очень запутанно наслоились одна проблема на 
другую. У Адама в течение последних двух лет снова был 
нагло украден уже четвёртый велосипед из собственного 
подвала. Он подал заявку в полицию на такую наглость, а 
заодно передал письмо, что было адресовано к секте 
Свидетелей Иеговы.  

На следующий день Слоновий Народ обманом заманили 
Адама-Алладина к себе под предлогом поговорить о 
Воинском Искусстве. Когда Алладин туда пришёл, то 
произошла битва при Бадре, после которой Адама сразу 
заковали в огромные наручники (не из фильмов, а 
квадратные и широкие), заставили подписать какие-то 
документы о том, что он слышал, что ему сказали, и без 
подписи судьи отправили в тюрьму. Даже звонка сделать не 
дали. Лишь через три недели ему удалось позвонить. У них 
оказывается такое понятие как «карантин» существует. Типа: 
Виновен, не виновен…? Не столь важно. Мол, познание 
других законов и миров пойдёт для жизненного опыта на 
пользу. Если не виновен и сильный, то в тюрьме 
светлячком побудет, закалится. 

После описанных ниже в стихах тюремного 
паломничества кроме Ра, Люцифера, Самсона, Адама, Моисея и Алладина вышли ещё 
Господь, Посланник Аллаха, Пророк и изначальный Мухаммед из далёкого прошлого.   

По возвращению из тюремной Агробы Самсон-Алладин пришёл к раввину и сказал ему, что с 
ним случился Коран, что он Пророк. Конечно же, это не помогло, так как Фараон хотел остаться 
фараоном. Поэтому Адам сразу дополнительно всё самое важное о Втором Пришествии 
рассказал первенцу Саибу в бюро его конюшни, который как-то пообещал Адаму помочь в 
трудной ситуации. Саиб действительно согласился поговорить с апостолами, а в первую 
очередь с Васили, который День Суда (Йом-Кипур), кстати, никогда не пропускал.  

Васили после ухода Корейшитов сначала всё реже, а потом редко начал приходить в другие 
праздники на молитву, но когда приходил, то всегда с 
опозданием. Йом-Кипур он посещал всегда и без 
опозданий. Только человек с глубинным знанием Торы 
хитро пропускает иные праздники, но этот пропускать 
боится, так как слишком много что происходит в это 
время. Аура у этого Апостола Васили хоть и 
наполовину светлая, но, разумеется, свой голос во 
время битвы при Ухуде он отдал без раздумий 
родственникам (они же ближе к сердцу), полу-охотно 
подготавливая против Александра-Самсона вместе с 
остальными соучастниками засаду.  

Сначала Адам очень возрадовался тому, что получил 
после разговора с Саибом письмо о перевыборах в 
синагоге, переназначенных на середину июня 2023. 
Ведь ранее Адам уже давно смерился с тем, что надо 
ждать декабря. Перевыборы проходили всегда в 
декабре раз в четыре года. Моисей-Адам в уме 
благодарил всех апостолов за ускорение процесса. Он 
был готов даже простить при хорошем исходе 
собрания Хамана и Бахиру. Планировал мирно со 
всеми поговорить и предложить вполне реальный 
заработок в заслугу на их уступки. Продумывал много 
вариантов разговора для интереса, зная что не 
сложится.  
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Самсон обрадовался также и тому, что чуть позже получил 
приглашение на шабат в пятницу и субботу, которые перед 
днём выборов. Самсон пришёл в пятницу заранее, чтобы 
развесить для других текст о вреде отравленного хлеба, 
который находится на его странице www.ayfaar-buchverlag.de, 
но вскоре Фараоном был снят. Адам-Моисей подготовил речь 
на час. Он подготовил много вариантов речей на разные 
случаи.  

Уже в пятницу после вечерней молитвы в трапезном зале 
Александр заметил странные изменения по отношению к нему 
у детей раввина и молчаливость других, которые обычно с 
ним бы поговорили. Обычно Адам всегда был рад каждому 
прежнему и новому посетителю синагоги. Он оказывал 
заслуженное внимание по возможности всем, кто был этому 
открыт. 

Дети Фараона Адама прежде просто обожали слушать. Но в 
этот раз было всё иначе. Жена Фараона Раввинша стала 
более властно относиться к Александру. Для неё Самсон стал 
лишь Александром, который от шизофрении не излечился. 
Раньше она думала по-иному, но ещё более слабоумные 

Фараон с Хаманом всё же перебросили ей карму заблуждений. Поэтому она искала любой 
повод, чтобы сделать Александру замечание, вызвать его на дуэль и раззадорить. В тот день 
все были скрытными и, чтобы Александр это не заметил, избегали с ним встреч.  

Способности к более глубинному видению включаются часто неожиданно и удивляюще. В 
ночь перед выборами Адаму Высшие Силы подарили (столь сильно было впервые) 
способность сновидения. В эту ночь его сон стал реальным и запоминающимся как будни. Там 
ему до мельчайших подробностей показали ауры без исключения всех присутствующих, 
которые пришли на следующий день на битву при Ухуде (худо было в плане слов и уход). 
Адаму показали, как всё пройдёт и чем всё закончится. 

В начале сновидения Адам оказался, как внутри сумасшедшего дома с полу-агрессивно 
настроенными субъектами. Среди этого хаоса нормальных, полу-нормальных и душевно 
больных ему удавалось привычно находить коридор наименьшего сопротивления, чтобы 
сохранить силы на саморегенерацию и комфортное самочувствие внутри сна.  

В середине своего сновидения Адам попал в комнату, 
похожую на выставку скульптур знакомых, любимых и их 
знакомых. В комнате сперва располагались самые близкие, 
потом часто встречаемые, а потом всё худшие изваяния. 
Было трудно определить кто из них кто, потому что они не 
были похожи на себя прежних. Это были полупрозрачные 
образы Энерго-Плазмы каждого с разным наполнением, 
мимикой и формой по подобию их ключевого 
мировоззрения и образа нынешней жизни.  

Первые двое светились своим внутренним работающим 
интерфейсом аватара лишь верхней половиной тела. Один 
из них был дед Бахиры – добрейшей души человек. 
Загружены их интерфейсы были всякими очертаниями 
форм плотных коллективных и необдуманных мыслей. 
Третья фигура ещё больше светилась, но уже от головы до 
низа, кроме стоп. Она тоже была в контакте с коллективным, 
но уже прозрачным полем. Эта женщина была 
единственной, у кого сохранялось чувство внутреннего 
комфорта, отфильтровывая ложь от правды. Её несколько 
чакр были затуманены грустью от уверенности в поражении 
Александра в битве при Ухуде. Это была его мать.  
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Далее находились уже куда более странные изваяния, 
чуток двигаясь или замерев. Адам их рассматривал 
более пристально с интересом и удивлением, не 
ожидая от них никаких угроз.  

Один частый постоялец синагоги, но никогда не 
читающий Тору муж кухарки, выглядел как однородное 
прозрачное голубоватое светящееся на поверхности 
желе, а внутри непрозрачно-белое. Глаза потухли в его 
обычной голове, которая казалась маленькой по 
сравнению с в два раза набухшими размерами тела. Он 
вкалывал себе в бедро что-то розовое из шприца. Его 
ноги из-за чрезмерной нереальной полноты сливались 
от головы до ступней в широкий желеобразный конус. 
Внешне он ограничивался лишь малыми движениями. 
Он не запоминал происходящее в округе, потому что 
был сконцентрирован лишь на внутренних процессах. 
Зато и никому не мешал. Он как ночной светильник, как 
эпоксидная смола с фосфорной добавкой или мотылёк 
в ночи, душевно освещал светло-голубым небольшое 
пространство вокруг себя.   

Другой приятель был гипнологом-вампиром с хитрой 
завистливой ухмылкой и потемневшими участками 
возле ушей. Это был тот самый полу-глухой, который 
спорил с Мусой в День его Второго Пришествия. 

Гипнолог стоял за спиной сидящей скульптуры Адама с последней с ним встречи. Видимо, 
помнил о ней. Высасывалась им с вопиющим наслаждением кровь через широкую прозрачную 
трубку из шеи и мозгов Адама. Однако Адам был явно не против, ведь чем-то похож, 
перекачивая силу, но в меньшей степени, по более незаметным и частым трубочкам по бокам 
снизу обратно.  

Всасываемая вампиром кровь перетекала через рот 
напрямую в тёмный параллелепипед размером от 
бедра до печени, включая их. Для Адама это 
означало ненависть и зависть вплоть до действия в 
движении или разговоре на вредоносном греховном 
уровне. В этой прямоугольной форме кровь 
перерабатывалась в другой цвет-силу и частично 
поступала в сердце, которое начинало очень и очень 
ярко светиться, но ещё на 20% оставалось тёмным. 
Ещё часть поступала из параллелепипеда в 
позитивные, тёплые округлённые разряженные 
общественные мысли.  

Хорошо запомнился злобный палач, у которого 
внутри были более меньшего размера 
параллелепипедные формо-мысли и в большем 
проценте чёрные, что указывало на полную 
остановку истины или действия, вплоть до смерти 
индивида, если бы он реализовал недодуманное. 
Когда нападающий с топором встретился более трёх 
секунд со взглядом нешелохнувшегося Адама, 
произошёл обмен мыслями. Палач замер, почернев 
уже всей Энерго-Плазмой, как знак торможения всех 
алгоритмов предыдущего мышления для 
дальнейшего обдумывания. После палач отступил 
на шаг. Спас этим обоим жизнь.  
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Далее Адам обошёл беглым взглядом остальных 
стоящих или сидящих ошалевших скульптур с их 
мыслями в основном в районе чревоугодия, сердца, 
горла и блокированных мозгов. Не обнаружив ещё у 
кого-то топорик или иное оружие, но заметив желание 
многих подавить Адама провокациями, полем и 
словесами, он короткими словами создал им 
дополнительную пищу для размышления. Так поле 
подавления сразу исчезло, а почернения у агрессивно 
настроенных возобладалось, как и у палача. А 
настроены были все, кроме матери Адама. 

В середине комнаты стоял длинный стол, за которым 
еле теснились четверо. У них было столько 
недодуманных мыслей, оставленных на потом или 
совершенно искорёженных, что выглядели они как 
тёмные плотные человекоподобные чёрные тучища с 
торчащими из них корявыми мыслеформами, под 
грудой которых им было трудно сформировать слово, 
не то что предложение. Этим полностью 
блокированным Адам оказал меньше всего внимания, 
меньше всего слов, так как даже глаз внутри этой 
четвёрки туч, сливающихся в одно чёрное 
продолговатое облако не было видно. В их глазах были 
вставлены мысли о причинении вреда. А злая ухмылка 
выдавала их наслаждение процессом и уверенность в 

победе. 

Самая несчастная из передвигающихся скульптур и совершенно непрозрачная в грязной 
одежде была тощая головёшка мужского пола, которая с помощью мышц шеи успела 
докатиться до холодных плиток кошерной кухни с отрубками вместо рук и ног. Впервые такой 
ужас Адам секунды три мимолётно рассмотрел перед побегом из главного зала ужасов. Вот 
такую команду сформировали вокруг себя Фараон, Хаман и Васили.  

Раньше до момента созревания Адаму внутри них было 
всегда уютно и спокойно развиваться. Не нужно было 
вступать в рискованные, недодуманные темы и так 
далее. Адам, как падший ангел, шёл в ночи - тайно, 
думая, что Антихрист, а поэтому скрываясь и умалчивая 
о себе самое болезненное. 

Сон Адама завершился тем, что он перебежал в 
маленькую, как у папы Карло, квадратную комнатушку, 
наполненную грудой книг и всяких писаний. Закрыл 
ставни, отключился внутренне и внешне от мира, где он 
успел за многие годы надоесть. В его комнатушке 
посещали призраки и видения, поэтому было не скучно, 
а даже нравилось быть запертым в дали от бывших 
друзей и знакомых. Крутился он в ней долго. Так и не 
вышел. На этом сон завершился и всё произошло в 
реальности и происходит до сих пор.   

Учитывая виденное во сне Адамом, что можно сказать 
по поводу участвующих при битве? Наличие атеистов и 
язычников примерно девяносто два процента. 
Месяцами всё продумывалось, чтобы Самсон выборы 
проиграл в слабости и агрессии с побочными 
происшествиями в полиции, включая денежные или 
тюремные штрафы.   
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Полиция, как во сне, так и в реальности, уже поджидала 
рядом на более близком расстоянии, чем обычно. 
Апостолами было полицейским дано задание 
воспользоваться любой ошибкой Алладина-Александра и 
наказать по всей строгости закона, опозорив при других и 
в самой полиции, чтобы знал, как себя Самсоном 
называть. Они явно хотели проверить новоиспечённую 
силу на прочность. У них было много планов причинения 
вреда. Все они были в курсе, что сила Самсона не в 
мышцах, а в письменном слове, но они не догадывались, 
что и в молчании тоже.  

Раньше полицейские сидели лишь в машине. Апостолы 
охрану и полицию приглашали дежурить даже в тот день, 
когда раз в году нельзя этого делать, где нужно внутренне 
чувствовать себя беззащитным и символически 
ритуально отдавать своё богатство даже кому-то в 
надежде, что на время. Об охране здания не должно и 
речи было быть. Страх – это противоположность любви. 
Плохой пример апостолы показывали верующим. Давно и 
лишь только из-за одного, не дожидаясь второго и 
третьего недоброжелательного случая, зачем-то всё 
здание обвешали видеокамерами, поставили после битвы 
при Ухуде огромный забор.  

Раньше Адам думал, что знает всех евреев города Амберга, но откуда не возьмись на битву 
при Ухуде бóльшая половина пришла тех, которые вообще никогда не ходили: ни ради 
общения, ни ради лекций, ни ради еды и так далее. Некоторым редким посетителям Адаму 
нужно бы было заново представляться минимум минут десять. А как ещё переубедить 
голосовать не за лгуна Хамана, который не сдержал обещание отказаться от должности, а за 
иного возникшего из ниоткуда РА, побывавшего в сумасшедшем доме два месяца из-за 
отрезания себе двух пальцев? А те редкие личности, которые могли бы действительно за РА 
проголосовать, волшебным образом отсутствовали. Их искусно отфильтровали.  

В среднем семьдесят человек голосовавших. Какая-то ярая продажная агностик-адвокат 
женщина, которую никто кроме апостолов никогда не 
видел, была шефом и руководителем выборов. Она 
выполняла ровно то, что было написано на какой-то 
апостольской бумажке. А там было написано, что 
персона должна представиться, но не больше минуты. 
Спрашивается, куда торопиться? Что за это время 
успеешь? Да и кто написал такие несправедливые 
правила на этой бумажке? И почему правила на ней 
важнее правил более опытного законодательства 
государства?  

Во время выборов сначала все поголовно, кроме троих, 
решили, что необязательно иметь пять апостолов, а 
достаточно три. Ра-Люцифер с цифрой три был тоже 
вполне согласен. Почему, кстати, не четыре? Потому что 
из четырёх кандидатов тогда нельзя было бы первенцам-
апостолам одного нежелающего субъекта отбросить.  

Перед голосованием Александру так и не дали 
высказаться. Его речь сначала была перебита криком 
Фараона, которому было очень важно, чтобы сначала всё 
говорилось на немецком. Потом эстафету в перебивании 
Адама поддержала заранее по инструкции действующая 
адвокат-немка.  
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Единственное, что Александр успел сказать, было 
следующим: «Все думают, что знают меня, но на самом 
деле истинно меня не знает никто. Все слышали, что 
существует Отец, Сын и Святой Дух. Так вот я – это Сын.  

Мало кто понимает, что такое Армагеддон. В слове 
Армагеддон нет ничего страшного. Это всего лишь место, 
где живёт Святой. Армагеддон расшифровывается с 
русского, если к каждой букве приписать остаток слова, 
как Аз Ра Макаров Александр, Где Дома, Дома Он. Поэтому 
сейчас всЕ присутствующие находятся в центре 
Армагеддона, так как для меня наша еврейская община уже 
давно стала, как Дом родной».  

Даже те примерно пятнадцать процентов избирателей, 
которые знали тайну Самсона-Александра, что это не одно 
из его имён, а их как минимум двадцать пять, проголосовали 
против него. Почему они в него не поверили? Да не выгодно 
потому что. Он стал слишком навязчиво ограничивать 
свободу в грехопадении у окружающих и не шёл на уступки.  

Так он, например, не позволил одному постояльцу читать 
газету в молитвенном зале вместо Торы. Постоялец это 

делал во время молитвы раз тридцать перед глазами у раввина уж точно. Постоялец уже 
мучается страшным слабоумием за такое. Его отговорка была следующая: - «Если сам 
раввин ничего не говорит по этому поводу, то значит можно это делать и дальше». В защиту 
раввину скажу, что для него, как и для меня, до приездов мухаджиров (украинских беженцев) 
миньян был важнее. 

После приезда мухаджиров Александр стал, что касается 
веры, быть более придирчивым. Он стал пугающие 
грешникам вещи говорить. Кто таких любит? За РА 
проголосовало только два человека. Это были его мама и он 
сам. Разом Самсон потерял всех друзей и близких сердцу 
знакомых. Они вдвойне стали его считать за сумасшедшего, 
зазнайку, лжеца, гордеца и тому подобного недодела, хотя, 
соглашусь, появились сомневающиеся. 

Фараон на следующий день ещё экстра позвонил матери 
Александра и сказал, чтобы тот не пугал других своим 
Армагеддоном, так как теперь некоторые боятся посещать 
синагогу, если он туда приходит. На самом деле наоборот. А 
уж если Адама неэтично выгоняли, то тогда почему-то все 
группы разваливались или терпели убыток. Их опасения 
исполнялись, но уже без участия Адама-Иисуса.   

Гордецы, чревоугодники и до костей пронизанные язычники, 
выдающие себя за верующих, сделали свой выбор. 
Голосования за все годы без исключения с ледяным 
расчётом были подтасованы именно таким образом. После 
получения своих двух голосов Самсон констатировал 
апостолам и продажной адвокатше факт очередного манипулирования выборами и быстро 
убежал, миновав двух полицейских, которые стояли почти рядом с дверью в бюро.  

Эти финансовые магнаты в синагоге ради чего работают? Ради статуса неприкасаемых, 
имиджа и дохода? У апостолов истинного бескорыстия никогда не наблюдалось, но раньше 
Фараон хоть был лучше, пока апостолом не стал. На оба направления (духовное и финансово-
управленческое, как и политическое и так далее) у него явно не хватает внутренних сил и 
подготовки, так как он в финансах и управлении не является посвящённым. Он решил кроме 
Торы ничего в жизни больше не читать.   
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Высшие Посвящённые, к примеру, обладают знаниями всех 
четырёх направлений развития: Азов, Богов, Магов и 
Воинов. Христос при этом означает "посвящённый", 
сохраняющий состояние медитации на внутреннем «кресте», 
отдавший часть своей жизни за других. Кроме того, это титул 
означает "Учитель Любви". Когда мы говорим: "Иисус 
Христос", мы имеем в виду человека и его положение.  

Раввин же стал наоборот слабым, легкомысленным, 
внутренне очень боязливым человеком с зашкаленным 
самомнением. Такие всегда стремятся стать знатнее и выше 
других, чтоб их слабостью никто не манипулировал. Его 
слабоумие и страхи, как и успехи в репутации, усиливались 
с каждой молитвой. Желания, включая страхи, в 
молитвенном зале исполняются быстрее.  

Когда Бахира с мужем полицейским на Самсона-Александра 
подавали в полицию, то у Ра-Самсона в то время была 
телепатия включена. Злой человек – это тот, у кого при 
встрече с незнакомцем без исключения всегда сперва 
формируется негативное суждение о нём. Злой и вечно 
всех осуждающий Хаман, где и дня в их семейке не 
проходило без осуждения, проклял Самсона. Он не знал, что 

тот его телепатически подслушивает.  

Проклятье – это всего лишь желание активации программы отработки греха. После этого Адам 
в тюрьме в скором времени заслуженно его далёкому прошлому и оказался. В Торе сказано, 
что зло терпеть долго не стоит: зуб за потерянный зуб, руку за руку. А так как все без 
исключения в синагоге против Пророка под флагом Хамана пошли, то в Эдем им уже не 
перейти без потерь. И это не проклятье, а просто констатирование факта причинно-
следственной связи упущенных возможностей приобретения знаний, а значит и силы. Нужно 
было реагировать сразу по наставлениям Торы, которую местные хаманские прихожане так 
усердно ленились даже в молельне изучать.  

Текст о наказании в виде сорокалетнего поиска верного 
понимания в пустыне аскетизма и частичного отсутствия 
комфорта читался перед выборами на шабате в молельне 
более трёх раз подряд. Однако все присутствующие по 
инерции всё равно поголовно не слушали и не 
вслушивались, решили отдать себя золотому тЕльцу с его 
предводителями Фараоном и Хаманом. Однородное 
притянулось к подобному. Интересно, что русское слово 
тельце – это уменьшительная форма, которая может 
означать как «теленочек» (маленький телёнок), так и 
«тело» (в значении «маленькое тело» или «плоть»). Эта 
двусмысленность привела к тому, что многие 
восприняли это как «Золотого Тельца» в библейском 
смысле, хотя на самом деле это должно было указывать 
на привязанность к «телу» и материальным 
удовольствиям. 

Вначале апостолы, видимо, испугались Самсона, что тот 
их, возможно, недоделанную бухгалтерию выдаст, поэтому 
и пошли на уступки. В это время Хаман, наверное, для 
отвода глаз после испуга согласился посадить «на трон» 
Самсона (!) вместо себя, а самому уволиться. Но эта лже-
компания, видимо, вовремя подсуетилась, многие опасные «хвосты» подлечила. У них 
уверенность в себе появилась, а с ней и гордыня в виде анти-мнения с гипертрофированным 
самомнением ложной значимости пуще прежнего возобладала.  
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После битвы при Ухуде они Самсону-
Александру прислали следующее:  

«Запрет на посещение еврейской общины 
города Амберга, Зальцгассе 5, 92224 
Амберг. 

Причина: Агрессивное поведение по 
отношению к прихожанам. 

Срок действия: до отзыва 

Запрет посещения действует с 18.06.2023 
года. 

Этот запрет посещения действует до тех 
пор, пока он не будет отменён в 
письменной форме только правлением 
Israelitische Kultusgemeinde Amberg.» 

После этого Фараон позвонил матери Мусы 
и сказал, что пойдёт ещё с этим запретом в 
полицию, чтобы у Апостолов была 
возможность вызвать их помощь, если 
Александр нарушит их покои. Теперь 
предал сам Фараон уже трижды, будучи 
многократно предупреждённым, что 
предавать, а особенно в полицию 
апостолам синагоги, – особо наказуемо. 

Даже интересно о какой агрессии идёт речь 
в их письме? Пусть найдут хоть одного 
свидетеля, что Александр-Адам-Самсон-
Моисей был в течении прожитых лет хоть 
раз агрессивен. Наоборот! Уступчивый и 
дружелюбный характер. При 

возникновении сразу-неразрешимых конфликтов моментальный уход от них. Обдумывание и 
лишь потом реакция. Умение из врагов делать друзей и так далее. 

Эти лже-председатели портят души людей в центре Армагеддона. Сконцентрировали рядом 
с собой себе подобных. Собрали целую армию против Посланника Аллаха. Теперь истинно 
богобоязненных в этой синагоге редко увидишь. Истинно богобоязненные, действительно 
умные, начитанные, знающие – они пока Корона-Вирус не наступил лишь из других синагог, да 
и то на короткое время приезжали. Тут Фараон (комплимент ему) не подводил и всегда кого-
то для миньяна на радость глаз местных из других городов за расходы синагоги приглашал, 
но чаще из родного Берлина привозил. Там ему Хаман не мог помешать своим тайным 
антирелигиозным влиянием. 

Фактор подобной аномальной корысти и тупости «хаманского» рыночного подхода сводит на 
нет мораль и выжигает в человеке нравственность. Самое страшное то, что вся их корысть и 
греховность закрепляется в человеке генетически и начинает передаваться по наследству. 
Фактически происходит слом духовной эволюции вида. К чему приходит биологический вид, 
если перестаёт эволюционировать? Мироздание от него отказывается.    
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Сура 1. Открывающая книгу 

1. Во имя Аллаха, милостивого, милосердного!  
2. Хвала Аллаху, Господу миров!  
3. Милостивому, Милосердному.  
4. Властелину Дня Воздаяния! 
5. Мы предаёмся лишь Тебе и лишь к Тебе о 
помощи взываем:  
6. Веди прямой стезёю нас,  
7. Стезёю тех, кто милостью Твоею одарён, а не 
стезёю тех, на ком Твой гнев, и не стезёй 
заблудших.  
 
Аллах – это слияние двух «АЛ» и «АХ» из примерно 

двадцати четырёх известных Ра-Александру к 

этому времени кодовых имён Изначального, то 

есть правителей внутри совести (внутреннего 

совета) его телесного носителя архангела 

Михаила.  Если перед согласной стоит гласная «А», 

то согласная может удваиваться. Поэтому 

получается Аллах.  Есть ещё ОН, АД, ИМ, УЗ и так 

далее. 

Господь – это духовный наставник и ведущий 

многих. Любой может стать Господином. Богами же 

может стать далеко не каждый. Это очень 

крутейшие ранги. Это настоящий путь 

совершенства, наивысший уровень всех уровней.  

Чтобы стать Богом – как минимум надо обрести могущество, силу власть и мудрость. Это 

минимальные требования. А достижение этих четырёх направлений очень сложные. 

Минимальные требования, чтобы считать себя Богом – это знать своё кодовое имя, знать свой 

замысел, а также внутренний и внешний Храм.  

Бог (это самый низший ранг из всех Богов), После Богов идут Творцы, которые имеют силу 

творить, но делают это больше не осознавая всего плана Мироздания. Конечный результат у 

них вырисовывается во время их творчества. У Творцов есть индивидуальная проблема 

частичного самообмана. Боги и Творцы бывают очень часто очень эгоистичны. Их главная 

проблема Гордыня. У Богов не хватает могущества, а Творцам нужно наработать мудрость. 

Для Творцов нужно вдохновение и условия, которые создали Создатели, чтобы там творить 

своё творчество. Творцы вдохновляются творчеством Создателей и творят своё. 

Создатели же обладают огроменной волей и все-пониманием. Создатель понимает замысел 

Мироздания полностью. И он понимает, что надо и можно создавать, а что не надо. Для 

Создателя условия не нужны, чтобы что-то создавать, так как он самодостаточен и 

безграничен.  

Правитель – это самый огромный ранг. Правитель умеет всё и поэтому может заменить роли 

всех. Правитель обладает все-пониманием, все-виденьем, все-знанием, все-умением и так 

далее. Он абсолютен и может всё содержать в гармонии.  

Если Боги развиваются, когда стремятся стать Творцами, а Творцы развиваются при 

намеренье стать Создателями, то Правитель развивается, когда создаёт правительство. То 

есть помогает другим Богам стать правителями ради того или иного грандиозного проекта. 

Господь, Господин – это духовный наставник и ведущий многих. Любой может стать Господом 

– Господином. Богами же может стать далеко не каждый. Это очень крутейшие ранги. Это 

настоящий путь совершенства, наивысший уровень всех уровней.   
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Сура 2. Корова (иносказательно жертва) 

1. Алеф - Лям - Мим. Корова жуёт траву. Табак – 
это тоже трава. Это для более полного понимания 
закодированной причины названия главы. В тюрьме 
многие похожи на корову. Табак там – это валюта.  

Все так называемые приношения «в ущерб себе» в 
святынях святым, беднякам и так далее 
совершались издавна для того, чтобы научить 
человека отдавать часть себя во имя спасения 
своего ближнего. Ибо человек не сможет спасти себя 
до тех пор, покуда не положит свою жизнь во 
спасение других. 

2. Книга эта, несомненно, наставление для тех, кто, 
Господа страшась, смирён и праведен;  

3. Кто верует в сокровенное, строг в совершении 
молитв и щедр в подаянии из благ, которыми его мы 
наделили;  

4. Кто верует что послано тебе, и в то, что до тебя 
ниспослано другим; кто верует в другую жизнь и нет 
сомнений.  

5. Они на истинном пути от своего Владыки. И лишь 
они восторжествуют.  

6. Но для неверных всё равно, увещевал ты их иль 
нет, - не уверуют они.  

7. Аллах наложил печать на их сердца и слух и взоры 
их покрыл завесой. Суровой будет их расплата!  

8. Но есть среди людей такие, кто говорит: "Мы веруем в Аллаха и Последний День!". Но не 
веруют они на самом деле.  

9. Они пытаются солгать Аллаху и тем, кто уверовал. Но лгут они самим себе и этого не 
понимают.  

10. Сердца их схвачены недугом. И недуг Аллах им 
увеличил. Мучительною будет их расплата за лживость 
их.  
11. Когда им говорят: "Вы на земле нечестие не сейте", 
они ответствуют: "Напротив! Мы лишь примирителей 
играем здесь".  
12. Увы! Они все те, кто нечисть сеют, но сами этого не 
чуют.  
13. Когда им говорят: "Уверуйте, как это сделали 
другие", они ответствуют: "Ужель мы станем веровать, 
как веруют невежды и глупцы?" Но нет! Поистине, они-
то и глупцы, хоть не желают этого понять. Информацию 
можно отрицать только после её проверки и получении 
доказательств в её ложности. Иначе можно впасть в 
заблуждение и лишиться части состояния Единства, а 
значит силы, возможностей, могущества, здоровья и в 
итоге лучшего проживания в будущем.   

14. Когда они встречают тех, кто верует, "Мы веруем", - 
им говорят они. Но, находясь наедине с шайтанами 
своими, им говорят: "Поистине мы всей душою с вами, 
а там лишь насмехались мы".  
15. Но обратит Аллах насмешки против них и увеличит 
заблуждение в своём пригрешении и далее скитаться.  
16. И это те, кто заблужденье ценою истины купил. Но 
как невыгоден сей торг! Они утратили путь правый.    
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17. Они подобны человеку, кто возжёг огонь. Когда же свет его всё осветил вокруг, Аллах отнял 
у них огонь и их оставил в полной темноте, лишив возможности им видеть.  

18. Глухие, немые и слепые, они не возвратятся.  
19. Иль как дождевая туча в небе: в ней мрак, и гром, и молния сверкает. Они перстами 

затыкают уши, страшатся смерти от удара молний. Аллах же не упустит ни единого из них.  
20. Их молния почти слепит, но всякий раз, когда она им светит, они идут вперёд при ней. Когда 

же тьма спадёт на них, они недвижно замирают. И будь на то веление Аллаха, Он отнял бы и 
слух, и зрение у них. Ведь всемогущ Аллах над всем!  

21. О люди! Поклоняйтесь вашему Владыке, кто создал вас и тех, кто был до вас, чтоб 
праведность могли вы обрести;  

22. Кто постелил ковром вам землю, небеса строением возвёл и из небес излил воду, чтобы 
взрастить плоды для вашей пищи. А потому, когда вам это уже известно, вы в равные ему 
других Богов не измышляйте.  

23. А если вы в сомнении о том, что нашему слуге мы ниспослали, составьте хоть одну 
подобную главу и призовите в свидетели себе, помимо Аллаха, коль вы правдивы.  

24. Но, если этого не сделаете вы - а это вам, поистине, не сделать, - побойтесь огня, что для 
неверных уготован, для коего растопкой будут каменья и злосчастный люд.  

25. И возвести благую весть всем, кто 
уверовал в Аллаха и добрые дела творит. Их 
ждут сады, реками омовенны. И всякий раз, 
когда им будут подавать плоды оттуда, они 
воскликнут: "Это то, чем нас кормили 
прежде". Но это сходство будет только с 
виду. Для них там - чистые супруги, и 
пребывать им там навечно.  

26. Поистине, Аллах не стесняется приводить 
в пример комара или того, что его мельче его. 
Но те, кто верует, - те знают, что сие есть от 
их Владыки. А те, кто отвергает веру, говорят: 
"Что хочет выразить Аллах сей притчей?" Он 
ею многих вводит в заблужденье, а многих 
направляет праведным путём, сводя с пути 
лишь нечестивых – Мир молекул, образов, к 
примеру, мельче комара. 

27. Кто нарушает завет Аллаха, что был позже 
подтверждён, разъединяет то, чему велел Он 
быть единым, и сеет беды на земле. Они - все 
те, кто понесут убыток. Законы Мироздания 
отличаются от выдуманных людьми законов 
тем, что первые нельзя запретить. Знает 
человек их или не знает, – они всё равно 
действуют. И если человек их нарушает, то 
он становится в оппозицию к Изначальному. 
И что в таком случае предпринимается? ОН 
главный Горец, который может и в новое 
воплощение перевести! Вот почему 
современные люди не доживают даже до ста 
лет.  

28. Как вам не веровать в Аллаха, когда вы 
были жизни лишены, а Он вас ею одарил? 
Затем Он умеретвит вас, чтобы потом опять вернуть вас к жизни, и вновь потом к нему вы 
возвратитесь. Имеется в виду не буквальная, а духовная смерть. Человеческие тела после их 
биологического умертвления воскрешать никто не собирается. А связанные со смертью слова 
в дальнейших главах относятся больше к предательству; разрушению догматичного или 
грешного мировоззрения; к разрушению «лунного тела», которым пользуются порой для 
перемещения в мирах образного восприятия.  
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29. Он тот, кто сотворил для ваших нужд всё 
сущее на сей земле. Затем Он приступил к 
созданию небес и в них построил семь 
небесных сводов. Аллах, поистине, о всякой 
вещи знающ! Имеются в виду семь сфер, что 
на схеме слева.  
30. И вот Господь твой ангелам сказал: "Я на 
Земле себе наместника поставлю". Они 
ответили: "Ужель поставишь на Земле того, 
кто там нечестие посеет и кровь прольёт на 
ней? Мы ж воздаём Тебе хвалы и 
славословим Твою святость". Он им сказал: 
"Я знаю то, чего не ведаете вы".  
31. И обучил Адама ОН названиям всего, что 

суще. Потом Адам перед ангелами всё 

представил и сказал: "Теперь вы назовите 

мне всё это, если правдивы вы". Под Адом 

подразумевается не только Ад тюрьмы, но 

и состояния страдания в иные времена его 

жизни. 

32. И молвили они: "Хвала Тебе! Мы ведаем 
лишь то, чему Ты нас учил. Поистине, Ты 
знающ, мудр!"  
33. Сказал Он: "О Адам! Ты сообщи им всем 

названия их прозвищ". И вот тогда он 

сообщил им это. Адам сказал: "Ужель я вам 

не говорил, что мне известно сокровенное 

земли и неба? Я знаю то, что схоронили вы, и 

то, о чём открыто говорите".  Лишь Давид, 

Мухаммед, Авраам, Соломон и Шуайб 

услышали от Адама их прозвища, взятые из 

Корана. 

34.  И вот мы ангелам сказали: "Адаму низко поклонитесь". И те поклон ему отдали, кроме 

Иблиса, кто, возгордившись, отказался и стал одним из нечестивых. Иблис – это полицейский. 

А также эта роль подходит для его соучастника в нарушении – судебного исполнителя и 

пугайши. Они, отправив Адама в тюрьму без подписи судьи, 

пошли против законодательства Тагута, которому и служат.  

35. Тогда сказали мы: "О Адам! С супругою своей живи в саду 

Эдема. И, где б вы там ни находились, вкушайте изобильные 

плоды себе в усладу, но к дереву сему не приближайтесь, 

иначе в зло и беззаконие впадёте". История про сад Эдема 

была Адамом рассказана Мухаммеду в самую первую частную 

встречу с ним в тюрьме.  

В саду в одной деревне примерно десять километров от 

Армагеддона в то время всё цвело и было яблок в изобилии, 

и никому не принадлежали. Они бы сгнили, если бы их не 

сорвали. Грушевое дерево было одно. Забора вокруг него не 

было, но было видно, что это частная территория. Если 

украдёшь ты, то украдут и у тебя. Подбирать хоть как-то можно 

было себе позволить, и груш было достаточно на земле, а вот 

срывать – нет. Адам Еве запретил, а она…. Также вскоре и у 

них украли информацию, раскрывающую личности Адама и 

Евы раньше времени.  
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Хранитель имеет право раскрывать тайны только тогда, когда человек или Мир готов и 
сам попросит. Если раскрыть раньше, то этой информацией можно злоупотребить. Когда 
война на Украине настала и со стороны попросили Моисея вмешаться, то Адам сразу 
отложил все остальные проекты в сторону и стал заниматься исключительно созданием 
образа Спасителя.  
36. Но Змей увлёк их перед выездом оттуда в грех. И мы сказали: "Низвергнитесь и будьте во 

вражде друг к другу. Отныне на земле вам пребывать, 
что даст вам средства к проживанью до времени, 
назначенного мной". Змей, а именно голос в голове 
Адама, обратил его внимание на грушевое дерево 
перед выездом из сада.  

Начальные события очень часто отражают в себе 
полную картину (карту) реализации запланированных 
планов в будущих линиях судьбы. По этой карте можно 
примерно предвидеть результат.  

Также произошло и в этот раз. После столь невинного 
срыва груши пошла цепь достаточно серьёзных 
негативных причинно-следственных последствий. При 
этом у Адама и Евы украли информацию, которая 
теперь хранится в игле (USB-Stick) в сейфе, как в 
русской сказке о Кощее Бессмертном на дубе том.  

Внутренние состояния Адама и Евы пришли из-за этого 
негатива в ещё больший упадок. Это вынудило их 
разбежаться по собственным квартирам и лишь редко 
выходить на связь друг с другом. Смысл в соучастии для 
взаимообмена исчез. Отдавать стало нечего. Ведь, 
чтобы что-то отдать, нужно это что-то сперва иметь, 
накопить и упорядочить. Парная медитация может 
приносить только тогда пользу, когда человек 
натренировал себя в одиночной. Если человек 

несчастен до свадьбы, то супружеские отношения никогда не сделают его счастливым.   
37.  Потом от Господа Адам узнал и принял слова. И свою милость обратил к нему Всевышний. 
Ведь принимает пакаяния Он и милосерд! В 2018 году Адам во время очередной молитвы в 
синагоге очень попросил Высшие Силы вернуться. До самого конца последних проверок и 
испытаний ему не верилось, что они его простят за 
хулиганства в чувственных пространствах. Он был 
наказан шизофренией за злоупотребление 
открывшихся у него способностей.  

Шизофрения вылечивается путём отрешения от 

привязанностей к комфорту, к отношениям, 

материальным благам, сексу, деньгам и идолам 

иным. Шизофрения вылечивается, благодаря 

регулярной и полностью бескорыстной отдаче 

фокуса пристального внимания. Комплимент, совет, 

помощь другому, чтение, занятия спортом, хобби, 

творчество и многое такое – это всё отдача.  

Готовность больше отдать, чем взять, а также 

чувство от себя, а не чувство к себе, нужно в себе 

воспитывать и культивировать постоянно. Те, кто 

это качество бескорыстной отдачи в себе не 

воспитал, будут с трудом достигать в будущем 

человечестве душевного и материального 

комфорта.   
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38. Сказали мы: "Низвергнитесь отсюда вместе! И 
если от меня придёт к вам руководство, над теми, кто 
последует ему, не будет страха, и их печаль не 
отягчит.   
39. Но тем, кто не уверовали, сочтя за ложь знаменья 
наши, - быть обитателями Ада и там навечно 
оставаться".  
40. О сыны Израиля! Вы вспомните ту милость, 
которой вас я одарил, и соблюдайте вашу сторону 
завета. Тогда и я буду блюсти мою. Страшитесь лишь 
меня. Одно из расшифровок слова «ИзРаЭль» – это 
страна верующая, которая на вере стоит, потому что 
само понятие еврей – это вера, а не национальность. 

Вторая расшифровка – это Из Ра исходит Эль. Новое 
и истинное заряжает, радует и опьяняет. Хочется 
жить дальше. К сынам Израиля, Христианам, 
Масульманам в этой книге относятся все 
воспринимающие знания Ра-Исы-Иисуса. Это также 
выходцы из Вавилонского облака Иордана или 
сидящие в засаде. Это также аборигены из синагоги в 
Армагеддоне, а также жители «городов» внутри 
тюрьмы на этажах Мекки и Бекки. 

Израиль – это также имя души одного внетелесного 
Ангела-Хранителя-Информатора Александра. Когда 
Израиль был человеком, то написал одну небольшую 
книгу – брошурку. На основании её текстов 

зародилась идея объединения всех евреев в Палестине.  

Страна Израиль – это сердце цивилизации – это его прародитель. Этой стране, как 
прародителю, обязательно нужно научиться объединять даже разнонаправленных людей, 
стремиться никого не загубить.  

Все эти разделения на расы, этносы, нации, государства – искусственны. Каждый народ 
выполняет во Вселенной своё предназначение. Люди не 
равны между собой в духовно-нравственном отношении. 
Но Создателю все они дороги. И нет народов третьего 
сорта и сорта высшего.  

На энергоинформационном уровне человечество 
представляет собой единый организм. Человек должен 
понять, что он не царь природы, а её часть. А раз так, то 
всё, что его окружает, не является ему враждебным. Это 
часть мира, в котором он родился и живёт, поэтому этот 
мир надо научиться видеть, слышать и чувствовать. 
Другими словами, надо научить себя общаться с этим 
миром, видеть в нём его положительные стороны и 
стараться понять то, что не нравится. Когда человек по-
настоящему любит, он не только меняется сам, но и 
меняет сознание объекта своего обожания. Хочет он или 
нет, но своей любовью он ведёт любимого к Всеединству.  

Всё возродится, если человек снова придёт к 
Изначальному. И не как проситель и хапуга, а как 
равноправный партнёр и единомышленник. Все мы 
являемся частью творения, и поэтому мы обязаны 
уважать друг друга, помогать друг другу, заботиться друг 
о друге, и стремится относиться так, как не прочь, чтобы 
относились к себе смому.  
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